
 

 

 

 

           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2118 回 16.7.6 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

        須川悦郎君 (田沼ＲＣ) 

飯島 満君 (田沼ＲＣ) 

 

 

今月 7 月より 2004～2005 年度の新年度に入り、初めての例会を開催にあたりご挨拶申

し上げます． 

福島前会長さん、酒庭前幹事さん、大変ご苦労様と同時にお疲れ様でした。 

福島前会長より葛生ロータリークラブ第 44 代会長のたすきを受け継ぎ、本日第 1 歩を

踏み出しました。副会長のときの第 1 歩と本日の第 1 歩、同じ 1 歩でも覚悟が違います。

又唐沢山に登る第 1 歩と、富士山に登る第 1 歩のように、そしてどこまで行くつもりか、

どこまで登るつもりか、目標がその日その日を支配するといわれるように、責任の重さ

と不安とで一杯です。会員の皆様のご指導とご協力を得ながら走りぬいていきたいと思

います。本年度は蕎麦でいうと、つなぎの年度と思っていましたところ、当例会場の変

更を余技しなければならない大きな仕事がございます。又次年度は 45 周年のため万全に

準備を進めていく必要があります。今年度の目標は歴代の会長さんが掲げてきた事業を

引き継いでいきたいと思います。例会ごとに行っている会長挨拶は、特別なことがない

限り第 1 例回のみにさせていただき、出来るだけ会員全員の卓話をしていただき親睦を

深めていきたいと思います。 

さて、2004～2005 年度 RI 会長「グレン、E，エステス氏」のテーマは、「ロータリーを

祝おう」です。種をまき、そして手を貸し、そして芽が吹いて喜び、又花や実がついて

喜び祝う。長い年月の中で繰り返しながら実を結ん出いく喜びを祝うということではな

いかと思います。 

そこで私のテーマーは「原点を見直そう」と致しました。ロータリー100 年、当クラブ

44 年を迎え出発点を振り返り、奉仕の理想とは何か、お互いが背伸びをしないで地域の

目線に合わせた活動をしてこそ、地域社会に貢献できるのではないかと思います。今後

とも会員の皆様のお力をお借りしながらご協力をお願いし挨拶といたします。 

 

一生懸命頑張ります。皆様のご支援をよろしくお願いします。 

お客様紹介 

会長挨拶 

幹事挨拶 



 

誕生祝 島野公良君 

皆出席 川田直治君(20 年)、酒庭和一君(5 年) 

 

 

 1. さる 6 月 29 日福島年度、関口年度の合同理事会が開かれました。詳細について

は幹事より報告させていただきます。 

 2. 椿俊一会員が、6 月 28 日付で転勤することになり、先方に出向されています。

正式には話を聞いていませんので、わかり次第報告致します。 

 

 

 

福島・関口年度理事役員合同会議   

日 時 : 平成 16 年 6 月 29 日（火）午前 11 時 30 分 

  出席者 : 福島、関口、酒庭、中田（秀）、小林、影澤、野部 

広瀬、長島、吉澤（浅）、江田、田澤、駒形 

 

『 議 事 』 

1、立川裕康葛生町長を名誉会員とする件  承認 

2、平成 16 年 7 月プログラム承認の件    承認 

3、退会者の件 

    佐藤勝会員、松本清広会員から書面により退会の申し出があり、定款 10 条 7 節に

より退会を承認した。 

4、新入会員の件 

    蘇原広光さんの入会について諮ったところこれを承認、諸手続きを進めることに

なった。 

5、新旧役員歓送迎会に関する件 

7 月 13 日（火）例会会場変更  若葉に於いて例会を 6 時、新旧役員歓送迎会を

6 時 15 分から開くことを承認した。（担当委員会→親睦委員会） 

6、年間特別休日の件 

    8 月 17 日、12 月 28 日、1 月 4 日及び予備日 1 日の 4 日とすることを承認した。 

7、その他 

(1) ロータリー関係通帳の 1 本化について。 

       現在、本会計通帳を含め 7 つの口座を設けており、その統合の必要性につい

て諮ったところ、それぞれの役割があるため基本的には継続していくことに

なった。但し、口座名義人と協議の上、整理していく必要があれば本会計に

統合することなどを承認した。 

（2）夏季交換学生について 

         第 6 分区において検討中、7 月 10 日の分区会長、幹事会で

詳細が決まる予定である旨の報告があった。 

（3）その他について    特になし 

※ ロータリーレート  1＄＝112 円 (平成 16 年 6 月 1 日より) 

幹事報告 

会長報告 

会員表彰

議 事 録 



  

【会 計】 野部委員長 

  7 月 15 日までに上半期の年会費を、銀行口座より引落とします。 

【ＩＡＣ】 広瀬委員長 

  葛生高ＩＡＣと一緒に韓国研修に参加してきます。 7/25～4 日間 

【ＳＡＡ】 次週は例会場変更 (若葉 PM6:00～) 

 

＊本日の出席 

会員数  44 名 出席義務者数 35 名  出席者 30 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 

出席率  88.6％   

欠席者  高実子会員、奥澤会員、小林会員、須藤会員(4 名) 

＊前回（6 月 29）の出席   ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名  修正出席率 73.0％ 

欠席連絡のお願い 

やむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（86-2181）まで必ずご連絡ください。 

          

福島委員長 

酒庭和一君 皆出席 5 年を頂いて。 

川田直治君 皆出席 20 年を頂きました。長いような短いような 20 年でした。 

島野公良君 誕生祝を頂いて。80 歳(八十
さんじゅ

)を迎えました。 

国際奉仕委員会 国際大会の思い出として･････。 

中 田 秀 昭 君 
福島会長、酒庭幹事ご苦労様でした。 

関口年度の皆様のご支援ご協力を宜しくお願いします。 

谷  和 文 君 
福島前会長、酒庭前幹事 1 年間ご苦労様でした。 

関口年度も微力ながら頑張ります。 

関 口 文 雄 君 

福島さん、酒庭さん、1 年間ご苦労様でした。 

関口会長、中田幹事 1 年間宜しくお願いします。 

親睦委員会 今年 1 年ご協力宜しくお願いします。 

田 澤 秀 文 君 
福島さん、酒庭さん、1 年間大変ご苦労様でした。 

関口新会長、中田新幹事にエールを送ります。気楽に務めて下さい。 

吉澤慎太郎君 関口会長、中田幹事 1 年間お世話になります。 

太 田 哲 夫 君 
新年度スタートおめでとうございます。 

関口会長、中田幹事、宜しくお願いします。 

ニコニコＢＯＸ報告 

各 委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 



野 部 栄 一 君 
関口年度の発足を記念して。今年度は会計をやらせていただきます。 

関塚さんを大いに頼りにしています。 

影 澤 龍 平 君 
関口会長さん、中田幹事さん今後健康に留意され、それなりのご活躍を

お祈りします。 

関口泰一郎君 
福島前会長、酒庭前幹事 1 年間大変ご苦労様でした。 

今年 1 年間宜しくご指導ご協力をお願い致します。 

長 島  徹 君 今年 1 年ＳＡＡを宜しくお願いします。 

馬 場 俊 一 君 今年出席委員長です。皆様休んだらメイクに行きましょう 

福 島 秀 治 君 
ニコニコボックスご協力をお願いします。 

1 年間宜しくお願いします。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2119 回 16.7.13  例会場 於：若葉 PM6：00～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

         

 

皆さん今晩は 

昨年度一年開会員の皆様にはご協力いただきまして、誠に有難うございました。 

 伝統ある葛生ロータリークラブ、第 43代会長として何とか務めることができました。

これも酒庭幹事をはじめ、皆様のお陰でございます。改めまして心から感謝と、御礼

を申しあげたいと思います。本当に有難うございました。 

思えば任期中、大阪での「国際大会」また、東京での「家族親睦観劇会」など、私

にとって、忘れる事の出来ない思い出となりそうです。今後は、この一年間の貴重な

体験を活かして、明るく楽しく活力あるクラブづくりに参加出来ますよう、一会員と

して努力して参りたいと思います。 

最後になりましたが「関口年度」の発展とご成功を心より期待しますとともに、合

わせて会員皆様が今年一年、健康で過ごせます事をご祈念申しあげまして、御礼の言

葉とさせていただきます。 

 

                       ＊本日の出席 

             出席率  100％(例会場変更のため) 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 

直 前 会 長 謝 辞 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2120 回 16.7.20  例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

         

須川悦郎君 (田沼ＲＣ) 

 

結婚祝 中田英昭君  

 

 

去る 7 月 10 日行われた 6 分区、会長・幹事会において決まったことを報告致します。 

A) 来る 10 月 12 日のガバナー公式訪問は例会終了後炉辺会合で、できるだけ全員の

質問をお受けします。質問内容は事前に出して、ガバナー事務所に提出します。 

B) 夏期交換学生の件(7 月 24 日～30 日) 

  本年度は、葛生クラブとしては受け入れはなし。 

但し、各クラブとも 50,000 円拠出します。 

C) その他 

  クラブでの奉仕活動には汗を流す活動をしてほしい。（ガバナーより） 

  秋の自然に親しむ会は 10 月 22 日に決定。(佐野ＲＣより) 

D) 本日予定していたクラブ協議会は、春山ガバナー補佐が 8 月初旬に来訪で 

スケジュールの調整をしており、中止とさせていただきます。 

E) 石川清会員より連絡があり、体調がすぐれないため、しばらく例会を休ませて 

欲しいとの事です。 

お客様紹介 

会員表彰

会長報告 



 

 

  1. 足利ＲＣより 7 月例会等行事予定及び岩舟ＲＣより会報が届いています。 

  2. ガバナー公式訪問(10 月 12 日)の際の看板の分担金 

(5 クラブ利用 86,100 円 1 クラブ 17,220 円) 

  3. 国際ロータリー100 周年記念地区プロジェクトについて 

    桜の苗木を会員数分提供(8 月 28 日 第 1 次締切り) 

  4. 2550 地区 10 回記念親善野球大会の案内がきております。 

    大会期日→10 月 17 日(8 月 16 日締切り) 

    ホストクラブ････真岡ＲＣ 

  5. 現況報告書(事業報告)の提出について 

    7 月 27 日までにお願いします。 

6. 上半期会費を 7 月 15 日に引き落としました。領収書は来週までに発行します。 

  

【親睦委員会】  関口委員長 

 

  メールボックスに親睦年間予定を入れてあります。同じ用紙に観劇会のアンケートが

ありますので、2 つ○をつけて親睦委員までお渡し下さい。また、次回例会よりゴルフ

部会の年会費を徴収します。 

 

 

 

【クラブ奉仕委員会】  吉澤 (浅)委員長 
  ・活動方針 

ロータリー用語の定義によれば、「クラブ奉仕」はロータリーの第 1 奉仕部門。

ロータリアンがクラブを円滑に機能させるために、クラブ内で講じる措置に関

するもの、とある。クラブの最も基礎的な奉仕活動であることを再確認し、ク

ラブ全体が活性化し、正しく機能するように活動して参りたいと思います。 
  ・事業計画 

     1. クラブの基本である例会の活発化、充実のために積極的に会長、幹事、各

委員長、ＳＡＡと連携し、その運営に参画助言する。(例会の総責任者であ

るという自覚) 

     2. 奉仕の基本にある親睦を深め、会員相互の理解を強めるためのインフォー

マルな会合の実施。 

     3. 45 周年に向けての会員のムード作り。 

 

【出席委員会】   馬場委員長 

     出席免除の用紙を作成ましたが、出来るだけ免除をしないで会員の出席率向上

のためにご尽力いただければありがたいと思っています。 

     活動方針としては、入会 5 年未満の会員は、メイクをして 100％出席を目指して

ください。 

幹事報告 

各 委 員 会 報 告 

事 業 方 針 発 表 



【職業分類委員会】   飯田委員長 
・活動方針 

葛生町の人口の推移は長年にわたり下降線をたどっている。停滞する経済と不

況の波に、商工業者も現状維持に徹している状態であるといっても良いと思う。

しかしながら、ロータリーにおける職業分類の意義を再認して努力するのみで

ある。 
  ・事業計画  

     現状を分析して、会員増強委員会と協力して理想に向けて発進する。 

 

 

＊本日の出席 

会員数  44 名 出席義務者数 35 名  出席者 36 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  81.8％   

欠席者  市毛会員、小林会員、駒形会員、須藤会員、田澤会員、寺内会員 

広瀬会員、横塚会員 (8 名) 

＊前回（7 月 13 日）の出席   出席率 100％(例会場変更のため) 

欠席連絡のお願い 

やむを得ず欠席となる場合は、足銀葛生支店（86-2181）まで必ずご連絡ください。 

          

福島委員長 

斎藤 武君 連続して例会を休みました。 

中田英昭君 
結婚記念日は平日でしたので、2 人だけで佐野プレミアムアウトレット

の中でランチを食べてきました。 

坪内 馨君 
前回の新旧役員歓送迎会に東京都内お盆檀家回りのため欠席して申し

訳ございませんでした。新年度の関口会長年度に期待を込めて!! 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 



 

 

 

 

           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2121 回 16.7.27  例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

  1. 第 1 回の地区会長、幹事会が 8 月 1 日(日)宇都宮グランドホテルにて行われ、 

中田幹事と出席致します。 

2. 今年度の方針と行動計画をﾒｲﾙ BOX に配布しておきました。 

3. 訃報のお知らせ 

   2001～2002 年度当地区ガバナー  

   田村 春夫様(栃木ＲＣ)  7 月 24 日(享年 80 歳)  

 

 

  1. 足利、佐野ＲＣより 8 月の行事日程が届いています。 

2. 出席については、例会前日までに馬場出席委員長までご連絡することをお願いし

ます。   

 

 
 
星野裕幸君 

  
『今までは自分が気がつかなかったいろいろな奉仕がある

と思います。会員の皆様のご指導を頂いて、奉仕の精神を

培っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願いします。』 

                 蘇原広光君 

 

『葛生町に生まれ育ち、仕事を始めた今、皆様との集いに

参加させて頂くことは、この上なく光栄に存じます。今

後ともご指導、ご鞭撻並びにお付き合いの程宜しくお願

い致します。』 

幹事報告 

会長報告 

新 入 会 員 紹 介 



 

 

  

【クラブ会報委員会】  中田 (英)副委員長 

   皆様のご協力を持ってより良い誌面づくりの為に、必ず原稿をご用意下さい！ 

   写真等はＥメールでも結構です。 

      メ ー ル ア ド レ ス  kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

      

※ 先日、横浜まで家族新年会の下見に行ってまいりました。 

 

 

 

【国際奉仕委員会】  斎藤(誠)委員長 

   今年度の国際大会(シカゴ)は 6 万人くらいの参加予定。 

   日本人は 8 千人くらいを動員したいとのことです。(板橋ＲＩ理事) 

 

【親睦委員会】   関口 (文)委員長 

・活動方針 

     『親睦の中から奉仕の理想が生まれた』とロータリー史の中で語り継がれてい

ます重要な委員会として、会員相互の連帯感を深められるような各種行事を企

画し、親睦と友情の絆を強められるような活動を行う。 

【会員選考委員会】  島野委員長 
・活動方針 

     本年度より、選考・増強の 2 つの委員会が合体してクラブ増強活動を推進して

いくので、当委員会の使命は更に重大となった。幸い、経験豊かな委員の就任

が願ったので、積極的に活動したい。 

      1. 会長の方針を踏まえて、純増 1 名以上の増大を図りたい。 

      2. 会員各位による積極的勧誘･推進を期待したい。 

各 委 員 会 報 告 

事 業 方 針 発 表 

横浜中華街にて 



 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 37 名  出席者 42 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 

出席率  91.3％   

欠席者  奥山会員、酒庭会員、須藤会員、寺内会員 (4 名) 

＊前回（7 月 20 日）の出席   出席率 81.8％ 

欠席連絡のお願い 

欠席の場合は前日までに(馬場出席委員長)共同製袋 担当斉藤さん、浜岡さんまでご

連絡下さい。 (TEL：86-2111  FAX：85-2231 ) 

尚、当日欠席となる場合は、足銀葛生支店（TEL86-2181）までご連絡ください。 

          

福島委員長 

吉澤慎太郎君 星野さん、蘇原さんの入会を祝して！ 

斉 藤 誠 司 君 『ISO-9001』の認証をコンサルタントを入れずに独力で取得しました。 

関口泰一郎君 
蘇原、星野 両氏が本日より入会されました。 

クラブの発展に頑張っていただきたいと思います。 

野 部 栄 一 君 
蘇原広光君の入会を祝して。 

蘇原先生の祖父 近三郎先生は、私の幼い頃の命の恩人であります。 

 

福 島 秀 治 君 
皆さん 1 年間大変お世話になりました。 

関口会長、中田幹事頑張ってください。 

酒 庭 和 一 君 
福島前会長 1 年間大変お世話になりありがとうございました。 

関口会長、中田幹事のご活躍を期して、頑張ってください。 

関口泰一郎君 
福島前会長、酒庭前幹事 1 年間大変御苦労様でした。御二人には今後と

もご指導宜しくお願いします。 

中 田 秀 昭 君 
福島前会長、酒庭前幹事さんご苦労様でした。 

これからもよろしくお願いします。 

馬 場 俊 一 君 今年初めての 100%出席です。これからもこの調子で！ 

高実子 正君 

前会長、幹事の福島秀治さんと酒庭和一さん、1 年間誠にご苦労様でし

た。そして迎えた新会長、幹事の関口泰一郎さんと中田秀昭さん宜しく

お願いします。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 

7 月 27 日 

7 月 13 日 



 

 

 

 

           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2122 回 16.8.3 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

8 月 1 日会長、幹事会がありました。半田ガバナーの規定委員会で、ノーネクタイで

行ったたことが報告されました。当クラブでも、暑い時、寒い時は気候にあった服

装で参加して下さい。 

 

誕生祝 永井成雄君、横塚信也君、新田 実君、奥澤松利君 

 

 

1. 8/10 春山ガバナーが来訪しますのでクラブ協議会を行います。 

2. 出席免除 3 名理事会の承認を得ました。 

石川 清君、川田直治君、高実子実君 

3. 職業分類が決定しました。 

    蘇原会員   内科医  親睦委員会 

    星野会員   貯蓄銀行 広報委員会 

4. 田村春夫ガバナーの告別式に参加してまいりました。 

 

 

  1. 田沼、足利西ＲＣより 8 月の行事予定がきております。 

2. 7 月 27 日の理事役員会議の承認事項は別紙のとおりです。 

3. ロータリーレートが 8 月 1 日から 1 ドル 108 円に変更されます。 

幹事報告 

会長報告 

会長挨拶 

会長表彰 



 

 

 

福島・関口年度理事役員合同会議   

日 時 : 平成 16 年 7 月 27 日（火） 例会終了後例会場にて 

  出席者 : 関口、中田（秀）、福島、市毛、江田、野部 

斎藤 (誠)、長島、駒形 

 

『 議 事 』 

1．8 月プロダラム承認の件   別紙にて承認した。 

2．安佐暴力追放連合会会費の件 10,000 円の支出を承認した。 

3．葛生原人まつり協賛の件 10,000 円の支出を承諷した。 

4．新潟県、福井県災害義援金の件 

   会員１人あたり 1,000 円の義援金をお願いすることを 

承認した。8/31 までに支払う。 

5．国際ロータリー100 周年記念 地区プロジェクトの件 

     他クラブの参加動向をみて検討する。 

6．ＲＩ第 2550 地区 第 10 回記念親睦野球大会参加の件  不参加を決定した。 

７.その他 

   2004～2005 年度の決算書について、福島前会長より詳細な説明があった。 

 

  

【親睦委員会】  谷 委員長 

ゴルフ部会の年会費を、須藤会員または奥澤会員まで納めてください。 

【新世代委員会】  広瀬委員長 

『新世代委員会、インターアクトクラブ韓国研修旅行』  7 月 25～28 日 

  ・韓国 ソウル市内、ロッテワールドなどを見学 

  ・出席者  ＲＣ会員 8 名、学生 44、先生 10 名･････計 62 名 

各 委 員 会 報 告 

議 事 録 

国 立 民 族 博 物

板門店 駐車場にて 

板門店 軍事停戦会議場 



 

 

 

【プログラム委員会】  駒形委員長 
  ・活動方針 

     『奉仕と親睦』を深耕できるよう、会員相互の協力を頂きながら、例会のプロ

グラムの編成に努める。 

     会長、幹事及び各委員長との連絡をとりながら、上記目標へと努力する。  

 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 37 名  出席者 43 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  93.5％   

欠席者  斎藤 (誠)会員、千葉会員、吉澤 (慎)会員 (3 名) 

＊前回（7 月 27 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3 名  訂正出席率 95.7％ 

欠席連絡のお願い 

欠席の場合は前日までに(馬場出席委員長)共同製袋 担当斉藤さん、浜岡さんまでご

連絡下さい。 (TEL：86-2111  FAX：85-2231 ) 

尚、当日欠席となる場合は、足銀葛生支店（TEL86-2181）へ連絡ください。 

          

福島委員長 

蘇原広光君 

最近、7 才の娘が補助輪なしの自転車に乗れるようになり、３才の息子

が補助輪付の自転車に乗れるようになりました。幸せは身近なところに

あると思うことが多くなりました。 

田澤秀文君 
今月より息子と一緒に働くことになりました。 

御指導の程よろしくお願い致します。 

広瀬常夫君 
インターアクトと同行し、韓国に行ってきました。学生共々自分も大変

勉強になりました。ありがとうございます。 

奥澤松利君 
誕生日祝を頂きましてありがとうございます。 

新田 実君 誕生祝を頂き、ありがとうございます。 

横塚信也君 誕生祝を頂いて。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 

事 業 方 針 発 表 
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           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2124 回 16.8.24  例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

1. 石川 清会員が 8 月 12 日に退院されました。皆様に宜しくとのことです。 

2. 山浦虔一
けんいち

パストガバナーが、8 月 16 日(81 歳)ご逝去されました。  

弔電を送らせていただきました。ご冥福をお祈りいたします。 

 

 

  1. 岩舟 RC、田沼 RC より会報が来ておりますので回覧しております。 

2. ｢現況報告書｣用の原稿の校正をお願いします。 

 

  

 

 

 

 

ロータリー財団委員会】  吉澤 (慎)副委員長 
  ・活動方針 

    奉仕活動と資金調達は車の両輪です。世界や会社を見渡すとき、私たちの奉仕を

待ち望んでいる人々が沢山おります。お互いに困っているときこそ助け合うこと

が必要です。 

    ロータリー財団の使命である国際的活動に新しく地域レベル、全国レベルの活動

を加えて世界理解と平和を達成しようとする国際ロータリーに、全会員の深いご

理解をいただき、今年度の事業計画を実施していきたいと思います。 

 

【職業奉仕委員会】   市毛委員長 
  ・活動方針 

職業奉仕は、職業の世界において奉仕の理解を推進することを目的とする。 

職業は、物質的所得の手段であるばかりでなく、社会に対する奉仕を実行する機

会であると認識し、1 年を過ごしたい。 

 

幹事報告 

事 業 方 針 発 表 

会長報告 

各 委 員 会 報 告 



【クラブ会報委員会】   星野委員長 
  ・活動方針 

会員の皆様に楽しく読んで頂けるような情報をリアルタイムにわかりやす週

報としてお届けする。 

ロータリー活動を一般に広く周知させるために、ホームページやＣＩＣＯの

デジタルデータを、会報・広報等に役立てる。 

 

 

 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 40 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  76.1％   

欠席者  斎藤 (誠)会員、寺内会員、奥澤会員、谷会員、横塚会員、千葉会員 

酒庭会員、坪内会員、野部会員、福島会員、飯田会員(11 名) 

＊前回（8 月 10 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名  訂正出席率 87.0％ 

 

 

欠席の場合は前日までに(馬場出席委員長)共同製袋 担当斉藤さん、浜岡さんまでご

連絡下さい。 (TEL：86-2111  FAX：85-2231 ) 

尚、当日欠席となる場合は、足銀葛生支店（TEL86-2181）へ連絡ください。 

          

小林副委員長 

須 藤 功 一 君 妻の誕生祝をいただきましてありがとうございました。 

江 田 惣 平 君 
    

オリンピックありがとう。 

吉澤慎太郎君 マダガスカルに行って来ました。 

中 田 英 昭 君 
日曜日、モテギ 7 時間耐久オートバイレースで見事 2 位になりました。 

皆さんご声援ありがとうございました。 

※ 例会終了後、45 周年実行準備委員会が行われました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 

欠席連絡のお願い 



 

 

 

 

           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2125 回 16.8.31  例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

誕生祝 永井成雄君 

 

 

ロータリー米山記念奨学会より、当クラブの寄付金累計額が 2 千万円を超えまし

たので「2 千万円達成クラブ」として表彰されました。 

 

 

  1. 佐野 RC、足利 RC 及び足利西 RC より 9 月の例会予定、例会変更などが届いており

ます。 

2. 8 月 10 日に臨時理事会を開催して 2003～2004 年度の決算が承認されました。 

  及び寺内聖君の職業分類が、13-7(3)砕石販売から、13-1(3)土建業に変更するこ

とが承認されました。 

 

  

【ロータリー財団委員会】   酒庭委員長 

   8 月 28 日に開催されたロータリー財団委員会について報告がありました。 

【親睦委員会】   関口委員長 

   9 月 14 日開催のゴルフコンペについて、参加者の最終確認を致します。     

 

 

 

 

【新世代・インターアクト委員会】  広瀬委員長 
  ・活動方針 

    経済の低迷が長期化し、社会情勢が大変不安定の中で次世代を担う青少年の生活

力を高め、将来への準備をさせる。 

幹事報告 

各 委 員 会 報 告 

会長報告 

会員表彰 

事 業 方 針 発 表 



【国際奉仕委員会】   斎藤 (誠)委員長 
  ・活動方針 

本年度は、国際大会がロータリーの発足の地であります、シカゴにての開催

となります。さらに、100 周年ということですので、一人でも多くの会員のみ

なさまに参加していただき、シカゴ大会を多いに祝い、ロータリーの原点を

尋ねてみたいと思います。そして、会員相互の国際理解を深め、さらに国際

親善に努力していきたいと思います。 

【雑誌･広報委員会】   永井委員長 

  ・活動方針 

地域社会へのロータリークラブの活動内容や業績や知識をＰＲする広報活動

と、ロータリアン自身に雑誌を通して責務や自覚を認識してもらう。 

【ニコニコボックス委員会】   福島委員長 

  ・活動方針 

ニコニコボックスの回数を増やしていただくようお願いします。 

 

 

 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 42 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  91.3％   

欠席者  寺内会員、奥澤会員、坪内会員、八下田(典)会員、(4 名) 

＊前回（8 月 24 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 78.3％ 

 

 

欠席の場合は前日までに(馬場出席委員長)共同製袋 担当斉藤さん、浜岡さんまでご

連絡下さい。 (TEL：86-2111  FAX：85-2231 ) 

尚、当日欠席となる場合は、足銀葛生支店（TEL86-2181）へ連絡ください。 

          

福島副委員長 

斎藤誠司君 今年 1 年よろしくお願いします。 

永井成雄君 
1 年たつのがなんと早いことか。体力の衰えを痛感するこの頃です。 

お祝いありがとうございます。 

田沢秀文君 
久しぶりに楽しい旅行ができ命の洗濯をすることができました。 

何とか３日位は余計に生きられそうです。 

福島秀治君 先週は欠席致しました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 馬場委員長 

欠席連絡のお願い 



 

 

 

 

           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2126 回 16.9.7 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

ご挨拶申し上げます。先般のアテネでのオリンピックにおいて日本

選手の活躍すばらしい限りで、日本国民に感動を与えてくれたのでは

ないでしょうか。ある新聞にこのような記事がのっていました。筑波

市にスポーツ科学館という国の施設があり、科学的に分析して無駄の

無いからだの使い方をアドバイスする施設で、今回メダルが多いのもそのようなと

ころから来ているという記事でした。 

9 月は新世代月間です。最近の若い人たちは何を考えているのか分からないときがあ

ります。仕事においてもねアメリカ的思考で言われたことだけしかしないという風

潮になりつつあります。日本人のよさである、手伝うという気持ちがかけてきたの

ではないでしょうか。今回のオリンピックで、勝って涙を流し、負けて又涙を流す、

テレビを見ていて目頭が熱くなる思いでした。新世代月間に因んで今の若者汗お出

してほしいといいたいです。 

 

誕生祝 斎藤 武君、石川 清君、川田直治君 

結婚祝 川田直治君、市毛芳克君 

 

 

1. 第 6 分区 第 3 回会長、幹事会がサンルート佐野で開催されます。 

  6 分区内の各クラブが担当で毎回開催され、今回は佐野クラブの担当です。  

2. 9 月 14 日(火) 第 2 例会は、今年度第 1 回親睦ゴルフになっています。会場は栃

木市のプレステージ CC です。又、例年夜間例会となっていましたが、今回はパー

ティーを夜間例会に当てるということで、ゴルフに参加されない方は、パーティ

ーのみで参加可ということで理事会で承認されました。 

 

 

  1. 田沼ＲＣより 9、10 月の行事予定がきております。 

  2. 福島・関口年度理事役員合同会議 

幹事報告 

会長報告 

会長挨拶 

会長表彰 



   

 

 

日 時 : 平成 16 年 8 月 31 日（火） 例会終了後例会場にて 

  出席者 : 理事：関口、中田（秀）、江田、福島、広瀬、斎藤(誠) 

役員：野部、長島、駒形、田澤、酒庭、新田 

『 議 事 』 

1）9 月度プログラムの承認の件 

   ＊別紙のとおり承認した。 

2）2003～2004 年度決算の一部修正の承認の件 

   ＊酒庭前幹事より前回承認の決算の一部修正について説明があり、別紙のとお

り修正を承認した。                                        

3）2004 什 2005 年度予算（案）の承認の件 

   ＊前年度決算の一部修正の承常に基ずき、予算案について中田幹事より説明が

あり、別紙のとおり予算（案）を承認した。 

4）45 周年記念事業の件 

   ＊田澤実行準備委員長より同事業についての進め方、予算等について詳細な説

明があり、本年度より準備を進めていくことが承認された。 

5）その他 

   ＊太田哲夫会員から佐野ＲＣへの移籍願いがでていることについて中田幹事か

ら趣旨説明があり、全員これを承認した。 

 

3. 福井、新潟地震義援金として 46,000 円を支払いました。 

4. 例会場に新しくに電話が入りました。(コピー可) 

        TEL・FAX  8 5 - 4 4 5 1  

 

    

【親睦委員会】  須藤委員 

関口会長杯ゴルフコンペ 

 9 月 14 日 プレステージカントリークラブ  8:30 集合(9:00 スタート) 

【 Ｓ Ａ Ａ 】  長島委員長 

9 月 14 日の夜間例会は中止 

パーティー出席の方は、4:30 までにプレステージカントリークラブに集合 

 

 

 

【ロータリー情報委員会】  影澤委員長 
  ・活動方針 

    会員に、得られる限りのロータリー情報を提供する。 

【ロータリー情報委員会】  影澤委員長 

  ・活動方針 

    クラブの歴史を明確にするため、重要な史料等を収集し整理保存することを目的

とし、そのために当該年度のクラブ活動の歩みや大きな行事の記録、整理を行う。 

各 委 員 会 報 告 

事 業 方 針 発 表 

議 事 録 



 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 37 名  出席者 34 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 

出席率  73.9％   

欠席者  太田会員、小林会員、駒形会員、関口 (文)会員、田澤会員、谷 会員 

千葉会員、寺内会員、中田 (英)会員、福島会員、星野会員、横塚会員 

(12 名) 

＊前回（8 月 31 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 93.5％ 

欠席連絡のお願い 

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。 

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1    FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

関口泰一郎君 
何とか２ケ月過ぎることが出来ました。これも会員皆様のご協力があれ

ばこそと思います。これからも宜しくお願いします。 

市 毛 芳 克 君 
結婚祝をいただきましてありがとうございます。 

公私ともに励んでいきます。 

斎 藤  武 君 
誕生日祝を頂きました。 

ありがとうございます。 

川 田 直 治 君 
結婚祝をいただきました。 

誕生祝を記念して。 

石 川  清 君 結婚祝をいただきました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
馬場委員長 
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           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2130 回 16.10.5  例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

皆出席 
島野公良君 

誕生祝 川田忠司君、嶋田 政君、影澤龍平君、星野裕幸君 

結婚祝 横塚信也君、小林祥郎君 

         

      福島前会長より 

 

ガバナー公式訪問がありますので、皆様多数のご協力をお願いいたします  

 

   

 

 

関口年度理事役員合同会議  

 
日 時 : 平成 16 年 9 月 28 日（火） 午前 11 時 30 分 

  出席者 : 理事：関口、中田（秀）、江田、福島、広瀬、斎藤(誠) 

役員：野部、駒形、酒庭、島野 

『議 事』 

1）10 月度プログラムの承認の件 

   ＊別紙のとおり承認した。 

2）ＲＩ代 3400 地区インドネシア小学生奨学援助の件 

   当プロジェクトへ会員 1 人当たり 500 円の補助交付金について賛同することを

承認した。                                                                   

3）ガバナー訪問のプログラムの件 

   10 月 12 日(火)のガバナー訪問の日程、参加対象者などについて別紙のとおり承

認。10 月 5 日の第 1 例会で全員に周知することになった。 

幹事報告 

会長報告 

議 事 録 

会員表彰 



4）その他 

   ①ライラ研修セミナー推薦の件 

      広瀬哲保君(栃木建設工業有限会社) 

   ②新入会員の件 

      太田哲夫君の佐野ロータリークラブへの移籍に伴い、佐野信用金庫葛生

支店長 茂呂博さんの 10 月 5 日からの入会を承認、手続きをとること

になった。 

   ③国際大会参加の件 

      本日までの参加申込者は 34 名であることの報告があった。 

 

 

 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 27 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  78.3％   

欠席者  飯田会員、奥山会員、斎藤 (誠)会員、関口 (文)会員、蘇原会員、 

田澤会員、千葉会員、坪内会員、横塚会員、吉澤 (慎)会員 (10 名) 

＊前回（9 月 28 日）の出席  ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 91.3％ 

欠席連絡のお願い 

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。 

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1    FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

馬場俊一君 遅れましたので。 

小林祥郎君 
結婚祝を頂きまして有難うございました。 

新田 実君 妻の誕生日を祝って頂き、ありがとうございました。 

島野公良君 
皆出席表彰を頂いて。 

嶋田 政君 誕生祝をいただきまして。 

川田忠司君 誕生祝を頂きありがとうございました。傘寿
さんじゅ

になりました 

影澤龍平 誕生日に祝品をいただき、有難うございました。 

星野裕幸君 
誕生祝有難うございます。40 代最後の 1 年を有意義に、また今が一番楽

しい時と信じ過ごしていきます。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 

馬場委員長 



 

           

島 野 公 良 君 
 

   

『私は、30 数年前に世界大会へ行ってまいりました。同行し

た会員の多くは現会員の親の代です。現在残っているのは、

吉澤俊夫会員ぐらいです。 

 黒田先生と同室でしたが、アテネでのハプニングなど楽しい思い出が残っています。 

当時の為替レートは 300 円くらいだった様です。時計、カメラ等をおもちゃの中にしのば

せて持ち帰ったことなど楽しい思い出として残っています。』 

                

以上のような楽しい思い出を語っていただきました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

卓

話 

世界大会についての思い出 
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           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2133 回 16.10.26 例会場 於：足利銀行 葛生支店  PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

          白相勘三郎様 (葛生町交番 所長) 

須川悦郎様 (田沼ＲＣ)          

 

 

1. 太田哲夫前会員より、「無事佐野ＲＣに移籍が出来ました。 

葛生在籍中は大変お世話になりました。」との連絡がありました。 

2. ＲＩよりロータリーワールドという広報紙が届いています。 

3. クラブ会報号外作成のお願い。 

ＩＭにおいて各クラブ会長が３分間位で発表するとのことです。  

 

 

1. 足利ＲＣ、足利東ＲＣより１１月の例会のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが来ています。 

2. 佐野東、足利西ＲＣより現況報告書が届いています。  

 

 

【米山奨学会委員会】  坪内委員長 

   今月は米山奨学月間です。 

宜しくお願い致します。 

   

【新世代委員会】  広瀬委員長 

   秋の自然を親しむ会で、ドイツ村へ 

行ってきました。 

 

【ＳＡＡ委員会】  長島委員長 

 11 月 16 日(火)は、そば例会です。         

幹事報告 

お客 様 紹 介 

各 委 員 会 報 告 

会長報告 



 2 

      

    白相勘三郎様  「ひらかれた葛生交番」 

 

葛生町の年間事件発生数や交通事故数などのデータをもとに、葛生町で

も悪質なオレオレ詐欺などがが発生しているので注意して下さいとい

うアドバイスを頂きました。 

 

 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 38 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  82.6％   

欠席者  市毛会員、関口 (文)会員、斎藤 (誠)会員、千葉会員、寺内会員、 

馬場会員、八下田 (典)会員、横塚会員 (8 名) 

＊前回（10 月 19 日）の出席  ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 84.8％ 

  

 

 

 

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1    FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

谷 和文君 秋の自然を親しむ会に出席してきました。 

中田英昭君 
秋の自然を親しむ会で、ドイツ村へ行ってきました。葛生小、南小のな

かよし学級の子供たちと楽しいひとときを過ごすことができました。 

駒形忠晴君 
白相勘三郎 葛生交番長に卓話を頂いて。 

お忙しいところお越し頂きありがとうございました。 

吉澤慎太郎君 白相さんをお迎えして！ 

川田直治君 交通功労賞受賞を記念して。 

酒庭和一君 初めて【８７】でゴルフができました。 

坪内 馨君 誕生祝を頂いて。いろいろご迷惑をおかけしています。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 代理 福島会員 

卓 話 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2134 回 16.11.2  例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

       

蕎麦は健康食といわれていますが、炭水化物は白米よりも少な

いものの、タンバタ質においては、うどんやご飯の 2 倍弱もあ

りますム蕎麦には、リジンという物質ガ含まれていて、タンパ

ク質の吸収を高める役割を持っています。便秘にもいそうです。

又ルチンが多く含まれているので、動脈硬化やがんや、血圧を

下げる働きもあり、欧米では血管強化剤として売られているそ

うです。ルチンは大人で 1 日 30～50 ミリグラム必要だそうです。蕎麦 1 グラムの中

に 1 ミリグラム含まれているので、蕎麦の普通盛りは 100｛～150 グラムあろので 2

日に一度食べれ呼いいそうですふ出されたお盆に、裔麦、ねぎ、わさび、と汁が定番

で、それに辛味大根がつい七いれば最高です。ねぎには蕎麦が持つ栄養のきゆう収を

助ける働きがある、わさびは口直しと、食欲増進させ防腐力もかねている、蕎麦中毒

になる人がい車す、貴人で当たらない若人を、大根役者とよく・言います、あたらな

いために、蕎麦と大根なのです。女冷えるからだを温める役割もしでいます¢義麦に

不足している栄養成分は、ビタミン A やカルシュム、鉄分などですふそれお瑞ラや率

苧の∴りです？′そ吋羊、腐草子咋、＝卑行李よくし、体お温め食欲増進、消化不良

を浴し毒素を消してくれる役目をします。農の味と書いて薬味なのです、日本料理の

世界は、食べられないものをお盆に載せないのが基本です。どうか 16 日の新そば会

を楽しんでください。 

 

  

誕生祝 吉澤俊夫君、吉澤浅一君 

結婚祝 
寺内 聖君、影澤龍平君、吉澤俊夫君、斉藤誠司君、岩崎昇一郎君、奥澤

利松君、横塚信也君 

皆出席 吉澤俊夫君(34 年)、吉澤兵座君(24 年) 

 

        議事録は別紙を参照下さい。 
幹事報告 

会 長 挨 拶 

会員表彰 
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【親睦委員会】  関口委員長 

  ・関口会長杯第 2 回ゴルフコンペ  

12 月 14 日(火) 唐沢ゴルフ倶楽部(三好コース) 

・忘年会について 

    12 月 14 日(火) 場所 若葉 PM:6:30 

 

   

「第 28 回ライラセミナーに参加して」 広瀬哲保君 

 

皆さん、こんにちは。栃木建設工業の広瀬です。私

は 10 月 9 日から 11 日までの三日間、第 28 回ライラ

セミナーに参加して参りました。当日は、県内各地

の企業から 18 歳～30 歳までの男女合わせて約 30 名

の受講者の方が集まりました。私はこのセミナーを通して人とのつながりの大切さを学

びました。はじめ葛生地区から一人での参加で誰も知っている人がいないという状況で

したので、緊張していました。そうしているうちに、中田さんの司会のもと開会式が始

まりました。その開会式の中で、新世代カウンセラーの深沢さんの言葉が印象に残って

います。「裸になってほしい！」もちろん本当に裸になるのではなく、「自分を全てさら

け出さなければ相手もさらけ出してくれない」という意味です。「このセミナーを自己成

長の場としてほしい。その為にはまず自分を認めることから始めて下さい。自分とはど

ういう人間か？自分の良い所、悪い所すべてさらけ出してみましょう。それはとても怖

いことです。しかしそれをすれば自分を見つめ直すことができます。今の社会は、同じ

ようなしゃべり方、行動する、それが正しいと思ってしまうような社会です。そんなと

ころに発展はありません。まず環境を変えて下さい。そんな環境がこの場です。この場

で自分をもう一度見つめ直してみて下さい。」 この言葉を聞き、このセミナーの趣旨を

理解し、実践してみようと思いました。まず、部屋を自由に歩きながら握手ということ

から始まりました。自分から積極的に歩いて握手をする人、同じ地区から参加した友達

と二人でただ立っている人、様々でしたが、私は積極的に行動していこうと思い、自分

から握手をどんどん求めていきました。 このようにスキンシップを交えながらのセッ

ションを行っていくうちに、皆、緊張がほぐれてきたのか、はじめはほとんど口を開か

なかったような人も自分から自然に会話をし、笑顔も見られるようになってきました。

夕食を済ませ、ついさっきまで知らなかった者同士が、台風が吹き荒れる中、露天風呂

に浸かった時には、「変な感じだよなぁ」と言いっつ、自然と皆笑いが込み上げてきまし

た。その後、風呂あがりにやることといえば皆同じで、いくつかの部屋に集まり、酒を

酌み交わしながら、お互いのことを夜中まで話していきました。このような感じで、セ

ミナーが終わる頃には、皆とも仲良くなり、電話番号を交換し合うなどといった仲間も

できました。人とのつながり、良い信頼関係を築くにはそれに伴った環境がとても大切

なのだと思いました。それがないと人間は孤立し、信頼関係もなく偽りの笑顔が蔓延し

たなんとも嫌なミミっしまいこれから、今まで以上に人とのつながり、それを育む環境

を意識し、日々生活していけたら、自然と良い世界というものが出来てくるのではない

かと思いました。この度はこのようなセミナーに参加させていただき誠にありがとうご

ざいました。 

各 委 員 会 報 告 

ラ イ ラ 研 修 セ ミ ナ ー 報 告 
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＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 38 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  80.4％   

欠席者  茂呂会員、奥山会員、小林会員、斎藤 (誠)会員、寺内会員、 

蘇原会員、谷 会員、田澤会員、吉澤(慎) (9 名) 

＊前回（10 月 26 日）の出席  ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 82.6％ 

  

 

 

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1    FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

坪内 馨君 妻の誕生日に花束を頂いて。 

広瀬常夫君 息子の来日を記念しまして。 

吉澤俊夫君 

吉澤浅一君 
誕生祝×2 結婚祝×1 たくさんありがとうございました。 

横塚信也君 結婚祝いを頂いて、ありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 結婚祝を頂いきありがとうございます。25 年 銀行式です。 

奥澤松利君 結婚祝を頂いきありがとうございます。今年で 26 年目となりました。 

馬場俊一君 3 位、準優勝とペリアでつきまくっています。 

影澤龍平君 
夫婦共々やつれ果てた今日、この頃結婚記念日にまたとないお祝いを頂

き、明日から元気に暮らせます。ありがとうございました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 馬場委員長 

秋
の
自
然
に
親
し
む
会
よ
り 

南賞の子供たちのパン作り 葛生証の子供たちとできたてのパン 
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           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2135 回 16.11.9 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

          

館野公二様 (葛生郵便局長) 

須川悦郎様 (田沼ＲＣ) 

 

 

結婚祝 寺内 聖君、斉藤誠司君  

 

 

1. 田沼ＲＣより 11 月・12 月の行事日程が来ておりますので掲示します。 

2. ｢台風 23 号及び新潟県中越地震｣の 2 つあわせた義援金について 

  会員 1 人当たり 1,000 円の義援金をお願いします。 

 

 

【ＳＡＡ委員会】  谷 委員 

・蕎麦例会について 

11 月 16 日(火)12:30～ 高齢者センター(例会場変更) 

      

     葛生郵便局長 館野公二様   

   

  1.郵便の父  前島密 

  2.郵便創業 133 年の歴史 

  3.郵便局に関する世論調査 

  4.公務員とは 

  5.経済財政諮問会議の骨子 

  6.その他 

 

以 上 の よ う な レ ジ メ に 沿 っ て 、 今 後 の 郵 政 民 営 化     

に関するお話も含め、わかりやすくお話いただきました。 

幹事報告 

お客 様 紹 介 

各 委 員 会 報 告 

会員表彰 

卓 話 
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＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 42 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  91.3％   

欠席者  斎藤 (誠)会員、坪内会員、馬場会員、吉澤 (慎)会員 (4 名) 

＊前回（11 月 2 日）の出席  ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 82.6％ 

  

 

 

 

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1    FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

中田秀昭君 郵便局長さんをお迎えして。 

駒形忠晴君 
館野郵便局長をお迎えして。 

お忙しいところお越し頂きありがとうございます。 

江田惣平君 局長の卓話を歓迎して。 

寺内 聖君 結婚祝を頂いて。 

谷 和文君 
来週の月曜日より新潟中越地震のボランティアとして、川口町へ行って

きます。来週の例会が欠席になりますが申しわけございません。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 代理 福島会員 

葛 生 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 杯  バ レ ー ボ ー ル 大 会 
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           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2136 回 16.11.16 例会場 於：高齢者センター(蕎麦例会) PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

       

先日、自動車業界の視察研修で中国へ行ってきました。 

本日は例会場変更で時間がありませんので、後日 

卓話として報告します。 

 

 

【次期役員選考指名委員会】  福島委員長 

・指名委員  関口泰一郎君、中田秀昭君、吉澤浅一君 

新田 実君、田澤秀文君、福島秀治君 

【ロータリー財団委員会】  酒庭委員長  「ロータリー財団月間に因んで」 

  ・RI 第 2550 地区 2003～2004 地区補助金の内容について 

  ・国際ロータリー100 周年記念地区プロジェクト 

     2005 年 1 月 25 日ごろ 記念植樹 桜の木 46 本 

  ・年次寄付、恒久基金（ベネファクター） 

     個々に説明しご協力を頂き(2004 年 12 月中)、2005 年 1 月に送金予定 

【社会奉仕委員会】  江田委員長 

  ・道路清掃事業について 

今年度は、新世代委員会及び葛生高校 IAC と合同で葛生町の大通りを清掃します。 

   12 月 7 日(火) 第 1 例会週終了後 全員の参加をお願いします。  

 

 

 

 

 

＊本日の出席   例会場変更のため 100％出席 

＊前回（11 月 9 日）の出席  ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名  訂正出席率 91.3％ 

会 長 報 告 

委 員 会 報 告 

出 席 状 況 報 告 
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欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1   FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 (例会場)へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

中田英昭君 娘のくるみが、栃木県電力協会主催の標語に応募し優秀賞を頂きました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 

蕎 麦 例 会 
高齢者センターにて 
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           R O T A R Y  C L U B  N E W S  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

足利銀行葛生支店 

栃木県安蘇郡葛生町 

中央東 1-12-11 

(0283(86)2181 

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

 

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステスＳｒ． 

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎 

副会長 吉澤 浅一  幹事  中田 秀昭  副幹事 新田 実 

2003～2004  第 2137 回 16.12.7 例会場 於：足利銀行 葛生支店  PM12：30～ 

葛 生 ＲＣ ホ ー ム ペ ー ジ ア ド レ ス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メ ー ル ア ド レ ス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

          

様 (田沼ＲＣ) 

 

 

 

 前月例会を欠席させていただき、7 日より自動車部品関連の中国視

察に行き、上海の空港よりリニアカーで上海駅の 30 キロを最高 430

キロのスピードで走っています。又万博が開かれることもあり、市内

は高層ビルの建設と高速道路の建設でけたたましい状況です。 

バスで久保田鉄工蘇州の工場に行きました。高速で 3h くらい、約 650 万人の都市で

す。驚いたのは、人、自転車、バイク、車、が入り乱れて道路を移動し、信号はあり

ますが無いに等しい状況で道路を渡るのにガイドが「勇気を持ってわたりましょう」

というのには驚きました。蘇州は寒山寺があるところです。クボタの

工場は刈り取りが終わり 3 ケ月休止。なぜなら使うときに作る。買い

手は農家ではなく投資家で 3000 キロの耕地を賃刈して 2 年で償却す

る。ですから品質は日本以上でないと売れないということです。 

上海に戻り金型メーカーのオギワラを見学。5 年くらいたつので仕事はスムーズにな

ってきた。ただ貸金の上昇（5％）日本円で 4 万円くらいだそうです。翌日 14 時の飛

行機で広州に行くため空港に行ったらお客が少ないので飛ばないとのことなので15時

発に変更。そして 30 分遅れで滑走路まで行きエンジンの回転をあげ始めたらエンジン

トラブルのため引き返しで、3 時間待つ始末です。広州についたのが夜の 9 時でした。

ここも地震がないせいか 97 階立の 63 階の部屋でした。上海かにと火鍋の食事で非常

に辛い鍋でした。翌日ホンダ系の部品メーカーを見学し、中山港よりフェリーで香港

に渡り翌日帰国しました。 

今回の視察でどの企業も悩みは離職率が 30％以上、賃金の上昇（3

～5％）それに停電が多い、そのため休みが変わる、又現地の外注の納

期がでたちめで持ってきた日が納期で在庫が非常に多い、これが共通

の悩みです。ですから出向者を減らせない、しかし世界の工場といわ

れている中国そして消費、魅了の国だとおもいます。 

お客 様 紹 介 

会 長 挨 拶 
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皆出席 江田惣平君 

誕生祝 中田英昭君 

結婚祝 斉藤 武君、高実子正、島野公良君、酒庭和一君、関口文雄君 

 

 

1. 例会終了後、葛生本通りの道路清掃を行います。社会奉仕の江田委員長の指示に従

って下さい。 

2. 12 月 14 日 第 2 例会は第 2 回ｺﾞﾙﾌ大会と終了後例会、忘年会になっています。 

  場所は『若葉』です。 

3. 12 月 11 日 6 分区のＩＭが足利プリオパレスで行われます。 

  新入会員 7 名の登録は PM13:00 です。その他の会員は PM14:00 です。 

 

 

1. 第 6 回高校生ライラセミナーの開催が決まりました。3 月 19 日(土)～20 日(日)場所

は宇都宮のコンセーレです。 

 2. 先日の理事役員会で、新潟中越地震の田麦山地区への義援金の送付が決まりました。

皆様のご協力お願い致します。 

 

 

【Ｓ Ａ Ａ】  長島委員長 

 ・ＩＭ及び忘年会がありますのでメールボックスに 

必ず名札を入れておいてください。 

【米山奨学会委員会】  坪内委員長 

・特別寄付金のご協力を宜しくお願い致します。 

【親睦委員会】  関口委員長 

 ・第 2 回関口会長杯ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ  平成 16 年 12 月 14 日(火) 

 ・新年親睦家族会       平成 17 年 1 月 18 日(火) 

  

 

 

 

 

＊本日の出席 

会員数  46 名 出席義務者数 35 名  出席者 44 名  事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 

出席率  95.7％   

欠席者  奥澤会員、吉澤 (慎)会員 (2 名) 

＊前回（11 月 30 日）の出席  ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名  訂正出席率 91.3％ 

会長報告 

各 委 員 会 報 告 

会員表彰 

幹事報告 

出 席 状 況 報 告 馬場委員長 
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欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1    FAX ： 8 5 - 2 2 3 1 

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。 

          

福島委員長 

江田惣平君 34 年 皆出席を頂きました。 ありがとうございました。 

寺内 聖君 妻の誕生祝をいただいて。 

斉藤 武君 結婚祝いをいただきありがとうございます。すっかり忘れていました。 

関口文雄君 結婚祝いをいただきまして。 

酒庭和一君 結婚祝いをいただきまして。 

蘇原広光君 
息子が最近 4 才になり、早いものだと思います。誕生日プレゼントにロ

ボットを買ってもらって大喜びなのはいつの時代も一緒です。 

中田英昭君 
21 日で 45 才になります。15 年単位で考えると 3/4 クオーターが過ぎた

感じです。のこり 1/4！ 

相子光太郎君 本日、例会復帰できました。よろしくお願い致します。 

馬場俊一君 !!! カツ！ 

  ※ 例会終了後、年次総会が行われました。 

会報委員長 星野裕幸   副委員長 中田英昭   委員 岩崎昇一郎 

 

ニコニコＢＯＸ報告 
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1 -1 2-1 1

0283(86)21 81

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「 ロータリ ーを祝おう」 グレ ン Ｅ ・ エステ ス Ｓ ｒ ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2003～2004 第 2141 回 17.1.11 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

皆さん、あけましておめでとうございます。今年の正月はいか

がお過ごしでしたか。おそらくよい正月を迎えられたことと思い

ます。今年は酉年ということで大きく羽ばたいてもらいたいもの

です。

又、2 月 28 日をもって佐野、田沼、葛生の合併により、長い間

親しまれた葛生という名前が佐野市となり寂しさと、期待とでい

っぱいではないでしょうか。

会員の皆様の御協力により、中間点を何とか通過することが出来ました。後半分全力

で走りぬきたいと思いますので、ご指導、御協力をお願いいたします。この 1 年健康で

よい年であるよう期待して挨拶といたします。

誕生祝
野部栄一君、八下田典雄君、田澤秀文君、吉澤新太郎君

福島秀治君、関口泰一郎君、谷和文君、須藤功一君

結婚祝
吉澤兵左君、川田忠司君、石川清君

奥山國之君、飯田力君

皆出席
斎藤武君(31 年)、相子光太郎君(25 年)、川田忠司君(24 年)

奥山國之君(22 年)、永井成雄君(14 年)、福島秀治君(11 年)

1. 1 月 18 日の次回例会は、新年親睦家族会ですので、大勢の参加をお願いします。

また、バスを御用意いたします。

詳しくは親睦委員会より説明していただきます。

2. 警察より、例会場に出入り する足銀の裏口を例会日に開けた状態では、

防犯上問題があるという指導がありました。

よって今後は、店側の入り 口を 利用し て下さ い 。

3. 下期の会費を 1 月 17 日に引落しさせていただきます。

会長挨拶

会長報告

会員表彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 佐野、足利西ＲＣより 1 月の行事予定と足利ＲＣより会報が届いています。

2. 英語版ロータリアンが届いております。

3. 12 月 21 日の理事役員会報告

(1) 1 月プログラムが別紙のとおり承認

(2) 新年会 1 月 18 日(火) 6 時より サンルートで開催

(3) ロータリー100 周年記念職務奉仕賞推薦の件 辞退

【親睦委員会】 関口委員長

・新年会が 1 月 18 日(火)サンルート佐野で行われます。

5:10 に壱番館よりバスが出発しますので、宜しくお願いします。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 80.4％

欠席者 須藤会員、蘇原会員、千葉会員、坪内会員、寺内会員、

馬場会員、星野会員、横塚会員、吉澤(慎)会員 (9 名)

＊前回（12 月 21 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 80.4％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

福島修治君 誕生祝をいただいて。

奥山國之君
皆出席をいただいたことは、自分にとっても

健康の証(あかし) と喜んでおります。

川田忠司君 皆出席をいただいて。

永井成雄君 皆出席 14 年をいただいて。

斎藤 武君 皆出席 いつの間にか 31 年たちました。

福島秀治君 皆出席(11 年)をいただいて。

出席 状 況報 告 福島会員

幹事報告

各委員会報告

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告
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相子光太郎君
出席皆勤祝として。

奥山國之君 結婚祝を頂きましてありがとうございました。

石川 清君 結婚祝ありがとうございました。

飯田 力君 結婚祝をいただきありがとうございます。

川田忠司君 結婚祝を頂いて。

関口文雄君 妻の誕生日にとても綺麗なお花をいただきまして有難うございました。

高実子正君 妻の誕生日に花束をいただき有難うございました。

川田忠司君 妻の誕生日に花束を頂いてありがとうございました。

田澤秀文君
誕生祝ありがとうございました。今日で嬉しいのか悲しいのか判断がつき

かねますが、還暦であります。今年も宜しくお願いいたします。

八下田典雄君
御目出とうございます。今年もよろしく。

又、早々に誕生祝有難う御座居ます。

谷 和文君 誕生祝をいただきました。ありがとうございます。

関口泰一郎君
明けましてお目出とうございます。今年も宜しくお願いします。

又誕生祝ありがとうございます。

小林祥郎君 明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。

野部栄一君
明けましてお目出とうございます。

誕生祝を戴きまして。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

新潟県川口町 田麦山小学校へ義援金を届けてまいりました。
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2143 回 17.1.25 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

誕生祝 吉澤慎太郎君、須藤功一君

結婚祝 吉澤兵左君

1. 1 月 15 日 6 分区 第 5 回会長、幹事会が行われました。

1) ＩＭの報告

2) 地区大会 4 月 8･9･10 日 （『プロジェクトＸ』の国井氏の講演）

3) 2005～2006 年 1 年間交換留学生

4) 各クラブよりの要望

2. 佐野ＲＣより 45 周年記念式典の案内

2 月 20 日(日) ホテルサンルート佐野

3. 第 2 回地区会長、幹事会 1 月 23 日 宇都宮グランドホテル

1) ＰＥＴＳ 3 月 12、13 日

2) 地区チーム研修セミナー 3 月 6 日

3) 地区協議会 5 月 8 日

4) 定款、細則及びロータリーも綱領の改正をして下さい。(村上ガバナーより)

4. 安佐地区 4 クラブ合同例会の件 6 月 3 日(金)夜 理事会に提出

5. 例会場の件 1/14 足利銀行池田頭取に直接依頼し、1/17『現状で使用可』との

連絡がありました。

1. 例会場の入場方法について。

2. 定款、細則の手直しについて。

【ロータリー財団委員会】 酒庭委員長

幹事報告

各委員会報告

会長報告

会員表彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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「例会について考える」 奥山國之君

ロータリーの基本理念は、創生期と変わらず、今も「楽しいこと（親

睦）と、自己研鑽」といわれ、すべては、例会で始まります。また、

故米山梅吉氏も、「ロータリーの例会は、人生の道場だ」と、ロータ

リーの原点を例会においています。

それらを踏まえ、さらに、例会の重要性を会員各位に認識いただい

た上で、当クラブ例会のあり方について、3 つの提案を以下のように

記します。今後、クラブフォーラム等で議論されることを希望します。

提 案 事 項

1. 例会場での休会は 2 回連続までとするプログラムを要望します。休みの空白期

間が長いと奉仕の心を醸成する機会が失われる懸念があります。ニコニコの減

収にも繋がりかねません。

2. 60％ルールの厳守と（私案）75％以上の奨励

3. 毎例会、どんなに短くてもスピーチの時間を設け、スピーチを通じて会員相互

の意思の疎通を図ると共に人前で話すトレイニングの場としたい。

以上

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 80.4％

欠席者 飯田会員、須藤会員、蘇原会員、寺内会員、野部会員、廣瀬会員

八下田(典)会員、横塚会員、吉澤(慎)会員 (9 名)

＊前回（1 月 18 日）の出席 例会場変更の為 100％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

川田直治君 妻の誕生日に花束ありがとうございました。

江田惣平君 妻の誕生日、お花ありがとうございました

谷 和文君 妻の誕生日に素晴しいお花をいただきました。ありがとうございます。

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
馬場委員長

卓 話
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斉 藤 誠 司 君 結婚祝を頂きましてありがとうございます。

岩崎昇一郎君

関 口 文 雄 君
新年会ご協力ありがとうございました。

星 野 裕 幸 君 多々良沼の白鳥がきれいです。

八下田幸三君 先日のコンサート「アヴェ・マリア」に感動いたしました。

馬 場 俊 一 君
今年も御神託がいただけました。

こも巻、乱舞、ささなみ、はたして何を意味するのでしょうか？

関塚孝子さん 今年も宜しくお願いいたします。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

2005.1.18 家族親睦新年会 in サンルート佐野
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2144 回 17.2.1 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

太田哲夫様 (佐野ＲＣ)

皆さんこんにちは。もうすぐ節分で目の前に春が来るというのに毎日が寒い日ばかり

で、外にでるのが苦痛な今日この頃です。健康には十二分気をつけていただきたいもの

です。私事ですが 8 月目標に ISO9001 取得に向けて社員一同勉強をさせていただいてい

ます。自動車は約 30000 個の部品で出来ています。なぜ日本車が売れるのか、それは品

質が良いからです。それは皆さんよくご存知ではないかと思います。メーカーの要求は

100 万個に 1 個不良品があってもだめという PPM 管理の中で、物つく

りがされています。皆さんご存知の看板生産方式や同期生産方式があ

ります。在庫は約 2 時間です、その中で対応するわけです。最近容器

が小さくなってきています。これも作業場を広くし、在庫を少なくす

るのが目的です。どのお客様も 3s，5s，が基本です。今 ISO の勉強を

していますが、やはり 3s が基本です。もう一度、整理、整頓、清掃

の意味を見直してみてはいかがでしょうか。又時間がありましたら卓

話で詳しく話したいとおもいます。

誕生祝 寺内 聖君、小林祥郎君、酒庭和一君、長島 徹君、吉澤慎太郎君

結婚祝 吉澤兵左君

皆出席 野部栄一君

1. 葛生高校ブラスバンド部のコンサートが 3 月 13 日(日)あくとプラザにおいて開催さ

れます。それについて後援及び協賛団体に葛生 RC に依頼があり、1 団体 5,000 円と

のことでお受けしました。

2. 葛生町閉町式が 2 月 18 日あくとプラザで行われ案内が来ております。

会長報告

お客様紹介

会員表彰

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 佐野、足利西、足利、足利東 RC より 2 月の行事予定がきておりますので掲示いたし

ます。

2. 1/25 の理事役員会報告

(1)2 月ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑの承認について 別紙のとおり承認されました。

(2)国際ロータリー意義ある業績賞の件 本年度は見送りました。

(3)インドネシア・スマトラ沖津波災害義援金の件

１人 1,000 円を願いしたい。来週より副幹事がお願いします。

(4)その他の件

a)2 月 20 日 佐野ロータリークラブ創立 45 周年の祝金 20,000 円を承認。

b)国際ロータリー、クレジットカードの入会について

このたび年会費無料のスタンダードカードが発行されました。皆様の加

入をお願いします。

【45 周年実行準備委員会】 田澤委員長

記念式典と記念事業、記念コンサートを中心に大会を開催するという形で

準備を進めていますが、予算面で厳しい現状にあり、前例にならい特別会

費という形で、1 人当たり 50,000 円を奉仕いただきたく、ご理解とご協力

をお願いいたします。

【米山記念奨学会委員会】 坪内委員長

会員皆様の寄付に感謝します。

【国際奉仕委員会】 斎藤(誠)委員長

シカゴ国際大会の参加者説明会を 2 月 22 日例会終了後に開催します。

中田(英)会員

先日、新潟中越災害の義援金として、￥67,000 を川口町立田麦山

小学校へお渡ししてまいりました。お礼状を頂きましたので掲示さ

せていただきます。

茂呂 博会員

佐野信用金庫が 2 月 6 日(日) 21:00～21:53 「NHK スペシャル」で放映されます。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 44 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 95.7％

欠席者 須藤会員、廣瀬会員 (2 名)

＊前回（1 月 25 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 80.4％

幹事報告

各委員会報告

出席 状 況報 告
馬場委員長

3 分間スピーチ

義援金のお礼
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欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

太田哲夫君
妻の誕生日に花のプレゼントをいただき、妻ともども感激いたしまし

た。 在籍中は大変お世話になりました。どうもありがとうございます。

奥山國之君
この度、社長をせがれにバトンタッチし会長に就任することになりまし

た。今後とも変わらぬご厚誼の程をお願いいたします。

坪内 馨君

米山奨学会への皆様の御協力心から感謝と御礼を申し上げます。

おかげさまで地区での好成績を達成することができました。

ありがとうございました。

蘇原広光君
うちの４才の息子が NHK「おかあさんといっしょ」のはみがきコーナー

に出ました。なかなかおもしろかったです。

寺内 聖君 誕生祝をいただいて。

長島 徹君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。

小林祥郎君
誕生祝をいただきまして有難うございました。

たまたま 2 月 28 日合併記念日と同じです。

酒庭和一君 誕生祝をいただいて。56 才になりました。

吉澤慎太郎君 誕生祝をいただいて！

野部栄一君 皆出席表彰を頂きました。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2145 回 17.2.8 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1. 板橋秀二 ガバナーエレクトが脳梗塞で倒れ、意識不明の重体であるとの事です。

2005～6 ガバナーエレクトに大竹義夫氏(足利東)が選出されました。

2. 今年度のＧＳＥ受入を葛生クラブで 1 名受け入れて下さいとの事です。

イギリスの男性(37 才)で名前は ダニエル・ストラフィリングさんです。

希望者は、斉藤国際委員長か、中田幹事まで連絡して下さい。

1. 足利わたらせすより 2 月の行事予定、足利西･岩舟 RC より会報が届いております。

英語版「ロータリアン」とともに回覧します。

2. 2004 年版『手続き要覧』ができあがりました。当クラブでは

50 部購入します。

(1 冊７ドル 2 月レート 102 円)

3. 先の例会で田澤 45 周年準備委員長より特別会費として一人当た

り 50,000 円を奉仕いただきたいとのお願いがありました。関口年

度において 25,000 円 2 月 17 日に引き落としさせて頂きます。

【会計委員会】 野部委員長

関口年度下期会費が全額納付されましことを報告します。

【新世代委員会】 中田新世代・ライラ地区委員長

高校生ライラセミナーに、葛生高校生徒 2 名の参加申込がありました。

【雑誌･広報委員会】 永井委員長

関口年度 9 月より「ロータリーの友を読んで」と言う題で卓話を頂いております。

毎月皆様にお願いし、快くお引受け頂きありがとうございます。6 月には最後のまと

めと、お礼として卓話をします。

幹事報告

委 員 会 報 告

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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「ロータリーの友を読んで」 関口文雄会員

ロータリーの友 1 月号の言いたい聞きたいの欄の「ロータリーの親睦」と「親睦活

動」という投稿を読んでの感想をお話します。

私は、入会してまだ 3 年と言う浅い期間ですが、親睦委員長として活動しています。

「楽しければよい」という企画ではなく、皆様との調和がとれて、そこから奉仕の理

想が生かされると聞かされました。色々な考えがあるとは思いますが、もう少し勉強

し意見を聞いて親睦活動を頑張りたいと思っています。

今年も観劇など残っておりますので、親睦活動が有意義に出来るかどうか考えてい

きたいと思います。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 87.0％

欠席者 飯田会員、斉藤(誠)会員、須藤会員、廣瀬会員

八下田(典)会員、横塚会員 (6 名)

＊前回（2 月 1 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 95.7％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

長島 徹君 妻の誕生日に花束をいただきましてありがとうございました。

駒形忠晴君 妻の誕生日で花束を頂いて････。ありがとうございます。

永井成雄君 インターアクトクラブ、ブラスバンドなどで大変お世話になってます。

茂呂 博君
先週は佐野信用金庫のＰＲをしてしまい申し訳ありませんでした。

結局、私はテレビに映りませんでした。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

卓 話

出席 状 況報 告
馬場委員長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2146 回 17.2.15 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

須川悦郎様 (田沼ＲＣ)

誕生祝 須藤功一君(1 月)

2 月 20 日(日)、佐野ロータリークラブ 45 周年記念式典に参加して

まいります。

地区大会の日程について

【ロータリー財団委員会】 酒庭委員長

皆様ご協力ありがとうございました。

「国際奉仕について」 斉藤誠司会員

・ロータリアンの間に、また一般の人々の間に理解と善意をはぐくむことが国際奉仕

の明確な任務である。

・国際奉仕における基本方針

奉仕の理想に結ばれた事業と専門職務に携わる人の世界的振興によって国際間の理

解と親善と平和を推進する。

・国際奉仕の 3 つの小委員会

1) 世界社会奉仕委員会

第 2550 地区全体での活動は、第 3400 地区

バリ島のバリタマン RC との共同事業

2) 青少年交換委員会

夏期交換留学生と 1 年交換留学生

3) 国際親善委員会

世界各国のクラブとの親善交流を図るため、現在アンケート調査中

幹事報告

お 客様紹介

会員表彰

会長報告

委 員 会 報 告

卓 話

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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駒形忠晴会員

保育園のお便り帳は、保育園での子供の様子がよく

わかり、親としても安心していられるよいシステム

だと感謝しています。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 42 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 91.3％

欠席者 茂呂会員、奥澤会員、蘇原会員、坪内会員(4 名)

＊前回（2 月 8 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 87.0％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

須藤功一君 誕生祝をいただきましてありがとうございました。

酒庭和一君
妻の誕生祝いに花束を頂いてありがとうございました。

横塚信也君
妻の誕生祝を頂いて。素敵なチューリップとバラの花を

頂いて妻が大変喜んでいました。ありがとうございます。

高実子正君

先頃、葛生町選挙管理委員長として総務大臣より表彰状を頂きました。

之は先の参議院選挙に於いて職務を全うし、功績が顕著であるとして、

全国で 89 名、栃木県では葛生町と粟野町が受賞しました。

斉藤誠司君 今後ともよろしくお願いします。

馬場俊一君 今年の運勢 大吉!! 実証しましたので。

影澤龍平君

小林祥郎君

福島秀治君

しあわせだなロータリー。

私だけにプレゼントをありがとうございます。

関塚さんどうもありがとう。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
馬場委員長

3 分間ス ピ ー チ
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2147 回 17.2.22 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1.足利ロータリークラブより 3 月の行事予定がきておりますので掲示します。

【親睦委員会】 関口委員長

平成 17 年 5 月 12 日(木)に家族観劇会が行われます。

電通四季劇場での

ミュージカル『オペラ座の怪人』です。

皆様のご出席をよろしくお願い致します。

「葛生･田沼･佐野の合併について」 葛生町長 立川裕康様

合併協議会の問題点等のお話がありました。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 84.8％

欠席者 蘇原会員、坪内会員、寺内会員、星野会員、八下田(典)会員

横塚会員、吉澤(慎)会員 (7 名)

＊前回（2 月 15 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 91.3％

出席 状 況報 告
馬場委員長

各委員会報告

卓 話

幹事報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

吉澤兵左君 結婚祝をいただきありがとうございました。

立川裕康様 町長を無事退任できそうです。

中田秀昭君 立川町長をお迎えして。

駒形忠晴君
立川町長に卓話をいただいて。

お忙しいところありがとうございます。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

春は

もうすぐ

だね！
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2148 回 17.3.1 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

須川悦郎様 (田沼ＲＣ)

誕生祝
飯田力君、相子光太郎君、馬場俊一君、市毛芳克君、

八下田幸三君、千葉幸雄君、蘇原広光君

結婚祝 相子光太郎君、中田秀昭君

1. 20 月 20 日に行われた佐野ＲＣ45 周年式典に私と中田幹事とで出席してきました。

2. 新佐野市発足により、新住所等の連絡が済みました。

3. 昨日、春山ガバナー補佐より連絡があり、一年交換学生を葛生か田沼のクラブで受

け入れて欲しいとの話がありました。理事会で検討して、後日連絡することにして

おきました。

1. 足利西、佐野ＲＣより 3 月の行事予定がきておりますので掲示します。

2. 2 月 22 日開催の理事・役員合同会議について

1) 3 月プログラム承認の件 別紙のとおり承認

2) GSE 受け入れの件

日 時 4 月 2 日～4 月 5 日

ﾒ ﾝ ﾊ ﾞ ｰ ダニエル・ストラフィリングさん(37 才)

英国人

ホスト 斉藤誠司君

3) 高校生ライラ参加者の件

日 時 3 月 19 日(土)～20 日(日)

場 所 コンセーレ(財団法人 栃木県青年会館)

参加者 野代 亜美さん、小松原美貴さん(葛生高校)

谷 和文君、中田英昭君(葛生ＲＣ)

幹事報告

お客様紹介

会員表彰

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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4) その他の件

①「㈳被害者支援センターとちぎ」の賛助会員の申込みについては、

他のロータリークラブの動向を見て検討する。

② 佐野東ＲＣ創立 30 周年記念の参加について

日 時 3 月 26 日(土) 14:30

場 所 大津栄

祝 金 20,000 円

【親睦委員会】 関口委員長

3 月 22 日(火)12:30～ 家族食事会を予定しています。

詳しいことは次週ご連絡いたします。

【新世代ライラ委員】 中田委員

2 月 26 日(土)足利 ニュー・ミヤコホテルにて

ローターアクト第 34 回地区大会が

盛大に開催さ

れました。

酒庭和一会員

・建築業界の競争が激しくなっている。

・若い人の教育に時間をかけられない事情がある。

・よい家を作るためには工夫が必要である。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 40 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 87.0％

欠席者 駒形会員、斉藤(誠)会員、須藤会員、蘇原会員、坪内会員、野部会員(6 名)

＊前回（2 月 22 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 84.8％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

出席 状 況報 告
馬場委員長

各委員会報告

3 分間スピーチ



3

福島委員長

関口泰一郎君 2/22 例会、理事会を欠席して申し訳ございませんでした。

中田英昭君
新生佐野市をお祝いして! 発議者となった頃がなつかしく思います。

先日のローターアクト地区大会では 2 次会で盛り上がりました。

市毛芳克君
誕生祝をありがとうございます。55 才になってしまいました。

千葉さんは早くも 56 歳です。1 才若いということは、素晴らしい事です。

千葉幸雄君 誕生祝をいただきありがとうございます。

八下田幸三君 誕生祝ありがとうございます。

飯田 力君 誕生祝をいただきありがとうございました。

馬場俊一君
誕生祝をいただいて。

相子光太郎君 誕生祝をいただいて。

中田秀昭君 結婚祝をいただいて。

相子光太郎君 結婚祝をいただいて。

馬場俊一君 連続し、更新中。今年(2 月 9 日からの旧暦)はつくぞー!!

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2149 回 17. 3. 8 例会場 於： 足利銀行 葛生支店 PM12： 30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1. 3 月 22 日 第 4 例会は 親睦家族委員会で 初め て の 試みで 、例会場を

「 あ さ ひ」 に 変更し て 、 奥様方に カ レ ーを 作っ て い た だ き 、 一緒

に 食事を し な が ら 例会に 参加し て い た だ く 企画で す。 一人で も 大

勢の 参加を お願い し ま す。

2. ロ ータ リ ー創立 100 周年に 当た り 「 奉仕への 貢献に 対する 表彰」

の 推薦に つい て

対象者は 、 25 年以上ク ラ ブ に 所属し 、 常に 不言実行の 精神で 奉仕を 行っ て い る ロ ー

タ リ ア ン と い う こ と で 、 江田惣平会員を 推薦い た し ま し た 。

1. 佐野東Ｒ Ｃ 創立 30 周年記念事業の講演会の案内が来て おり ま す。

・ 日 時 3 月 12 日(土 ) 記念講演会

・ 場 所 佐野日本大学中学、 高等学校

・ 講 師 セルジオ越後先生 ( 日本サッ カ ー協会認定指導員)

その後「 サッ カ ー教室」 が あ り ま す

2. 第 10 回東関東マーチングコ ンテス ト 出場記念

ス プ リ ングコ ンサート の開催に つい て ( 葛生高等学校 )

・ 日 時 3 月 13 日( 日) 午後 2 時開演

・ 場 所 あ く と プラ ザ大ホール

【 親睦委員会】 関口委員長

3 月 22 日(火 ) 12: 30～ 家族委員会主催の 家族例会が 行われま す。

皆さ んの 参加を お待ち申し 上げま す。

幹事報告

各委員会報告

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【 45 周年実行準備委員会】 田澤委員長

45 周年実行委員会の現況に つい て説明が あ り ま し た 。

【 新世代ラ イ ラ 委員会】 中田委員

3 月の高校生ラ イ ラ やロ ータ リ ー情報に つい て の説明が あ り ま し た 。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 40 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 87. 0％

欠席者 酒庭会員、 谷会員、 星野会員、 蘇原会員、 八下田 (典 ) 会員、 野部会員( 6 名 )

＊前回（ 3 月 1 日） の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 87. 0％

欠席の 場合は前日 ま で に 共同製袋 ( 担当) 斉藤さ ん 、 浜岡さ んま でご 連絡下さ い 。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、 当日欠席と な る 場合は 、 TEL・ FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さ い 。

福島委員長

吉澤慎太郎君
地区チーム研修セミ ナーに 行っ て き ま し た 。 アナハイ ムでエネルギーを

注入さ れた 大竹さ んの元気な お話を聞き ま し た 。

嶋田 政君 妻の誕生日に き れい な花を頂き ま し た 。 あ り が と う ご ざい ま し た 。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委 員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
馬場委員長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2150 回 17.3.15 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ロータリー財団表彰

「ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ ﾌｪﾛｰ」

横塚信也君、酒庭和一君、吉澤慎太郎君

1. 次回例会(3/22)は、介護老人保健施設「あさひ」に例会場を変更し、家族例会に

なります。大勢の出席をお願いします。

2. 六分区 会長、幹事会が 3/19 田沼で行われます。会長、幹事で出席してきます。

3. ＰＥＴＳが、3/12･13 に行われ、吉澤浅一 次年度会長が出席されました。

1. 岩舟 RC から会報がきておりますので回覧します。

2. スマトラ沖地震災害義援金は、地区で 2,003,747 円でした。当クラブからは

46,000 円支援いたしました。

3. ＧＳＥのホストが斉藤誠司君から中田英昭君に変更しました。

4. 3 月 13 日(日)葛生高等学校のスプリングコンサートへ行ってまいりました。

『冬のソナタ』の曲など素晴らしいコンサートでした。

【親睦委員会】 関口委員長

3 月 22 日(火)12:30～ 家族例会についての案内。

幹事報告

各委員会報告

会員表彰

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【ロータリー財団委員会】 酒庭委員長

国際ロータリー100 周年記念地区プロジェクトへの参加として、桜の苗木を会員数

46 本を植えようということで、半田パストガバナーの指示のもと 3 月 14 日に実施配

布いたしまし。

・千葉幸雄会員 (住友大阪セメント 栃木工場内) 16 本

・駒形忠晴会員 (駒形石灰工業内) 10 本

・斉藤誠司会員 (協立機興内) 5 本

・関口泰一郎会員(エスケイ内) 15 本

【副会長報告】 吉澤浅一会員

3 月 12･13 日 鬼怒川「ニュ岡部」でのＰＥＴＳ(会長エレクト研修セミナー)に

参加してまいりました。

「歌と心」 野部栄一会員

「ロータリーの友」には毎号、俳壇、歌壇、柳壇というページがあることを皆

さんご存じでしょうか。

選者が毎号のように変わりますが、一流の方々が選んだ、ロータリアンとその

家族が応募した作品が発表されています。

六十の手習いよろしく短歌を作り始めた私は、応募したことはありませんが、

必ず目を通すページであります。時々は良い歌だと思う作品があります。

ロータリーの友が読まれざるベストセラーと言われるとはいえ、日本の相当古くからの文化

（万葉集は八世紀末）が三つの分野で２ページを割いて続けられていることは、西欧文化の

色濃いロータリーにあっては日本文化を評価してのこととしておもしろいことだと思いま

す。

世界広しといえども、大新聞の一面のコラムに（朝日新聞のことですが）詩歌の欄があるこ

とは殆ど例を見ないことだそうで、「折々の歌」として大岡信さんの選および解説が何年も

何年も続いていることは、日本の文化水準の評価につながる不思議なこととして、外国の文

化関係者には高く評価されていると聞いております。

継続されていると言うことは読者が沢山いるということでありましょう。

もしかすると、詩を含めて短歌の類は俳句と共に日本人と不可分な関係にあるのではないで

しょうか。

警句だとか諺も表現としてこれらの形が利用されていることも少なくありません。

さて、それでは作ってみようかと勉強を始めると、これはなかなか大変な

ことでありまして、短歌の場合五七五七七の所謂三十一文字、みそひと文

字とも言いますが、これが大原則で、それ以外には何の規制がある訳では

ありませんが、字余り・字足らずも許される場合があり、それを巧みに利

用した優れた作品もあるのです。

何事によらず良いものを沢山読む、真似～まねび～学びと言うことで、ここ１０年程で ２０

～３０冊位の関係書を読んだでしょうか。一番多いのは斎藤茂吉関係、編者では岡井隆、島

田修二先生が多かったかと思います。大岡信さんは毎日、朝日新聞でお目にかかっています。

私は元々熱中症の気配を持っていますから、それから家業のバトンタッチの願いを含めて成

卓 話
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る可く商売から離れようとの考えもありまして勉強したわけです。国語辞典の類も大は広辞

苑・大辞林から中は新潮社国語（古語・現代語）辞典、岩波国語辞典というように、家中何

処に行っても思いついた言葉を直ぐに確かめられるようになりました。

短歌も静かなブームと言いましょうか、学ぶための出版物には事欠くことはありません。

ただ私は個人の作品集はほとんど求めませんでした。

こうした１０年ほどの勉強の成果ということになりますと、良いものと良くないものとの分

別がつけられるようになって来たような気がいたします。

同時に自分が作った歌に対しても時間を少々とることによって、割合確かな評価が出来るよ

うになってきたと思います。

思えば１０年ほどの細々とした努力がもたらした最大の果実だと自分では思っています。特

定の先生の門下に入ったことがありませんから、又、同人誌を勉強しているわけでもありま

せんから、自ら安んじているだけかも知れませんが……。

又これらの勉強の課程で、短歌はその短い形の中でも人が表現しようとする殆どのことを

表現できることに気付きました。

それを以て短歌は文学の中に確固たる一ジャンルを持っているのでしょう。

所で、私は殆ど歌うことができません。

思えば小学校一年生の通信簿の唱歌欄に乙のランク付けがされて以来 、歌と体育

は駄目だと追認してしまったからかも知れません。或いは、それだってお情

けで戴いたもので本当は「丙」が妥当だったに違いありません。

声がウワズッテ調子が取れないどころか、声が出ないのです。

人前で喋ることが出来るのだから 歌えないはずがないとか、オーケストラの伴奏なら歌うの

かなどと皮肉とも冷やかしとも思われることをいわれても駄目なのです。

カラオケが一世を風靡した時代にも歌うことはありませんでした。旅先で勧められると「歩

いて帰る」という始末でした。

しかし、心の中では「俺だって歌心はそれなりにあるさ」と密かに思っていました。

「山並み晴れて男体遙か」で始まる葛生町民の歌は私の家内作ということになっていますが

実は私の作であります。たまたま町民の歌選考委員に選ばれてから、事情があって作ったも

のですから、家内の名を使う羽目になった訳であります。前町長の立川裕康君が審査員の一

人でありまして、決定後に「道理で一言も発言しなかった」と訳が分かったという裏話もあ

りました。

去る二月十八日葛生町の閉町庁式が行われ、式に先だって参加者全員が起立・斉唱された時

には相当な感激を味あわせていただきました。

若干の歌心の存在証明になったでしょうか。

そんな訳で私は歌うことと歌心は一寸別に考えた方が良いのではないかと思っています。

「ロータリーの友」の俳壇・歌壇・柳壇から随分と飛躍した展開を申し上げましたが、私が

もっとも申し上げたかったのは、「歌を歌うことが出来なくても歌心のある人間はいるもの

だ」ということであります。

最後になりましたが勉強している証しとして近作を三首ほどご披露いたしましょう。

在りし身を有らしめむとし文綴る うすばかげろふ命はかなし

われ遂に鷹たり得ざり地を跳ぬる ヤンバルクイナそれも隻眼の

柵はあまた消え去り残る身は 世捨てたり得ず方丈も無し 以上
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＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 84.8％

欠席者 市毛会員、斉藤(誠)会員、須藤会員、蘇原会員、千葉会員

馬場会員、吉澤(慎)会員 (7 名)

＊前回（3 月 8 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 84.8％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

広瀬常夫君
年に 1 回の人間ドックを受け、今日も異常ナシの事。

又 1 年ガンバレマス。

酒庭和一君 マルチプル ポール・ハリス フェローをいただいて。

駒形忠晴君
桜の苗木を頂きました。工場内、鉱山内に植樹させて頂きます。

ありがとうございます。

谷 和文君
佐野市消防団の副団長、そして、葛生支団副支団長に任命されました。

地域の火災予防に努力したいと思います。

坪内 馨君
17 日から春のお彼岸です。皆様そろってご先祖様のお墓参りに出かけま

しょう。水銭をくれぐれもお忘れなく。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
福島会員
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2152 回 17.3.29 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

誕生祝 蘇原広光君

表彰 ベネファクター (関口泰一郎君) 及び

ポール・ハリス・フェロー (中田秀昭君)の認証

1. 足利西 RC、足利わたらせ RC 、佐野 RC より４月の予定が来ております。

2. 地区大会の諸連絡については、次の例会で連絡いたします。

3. 次年度に関する地区協議会が、5 月７日(土)～8 日(日)に足利プリオパレスで開かれ

ます。

4. 本日例会終了後、理事･役員会が開かれます。

【国際奉仕委員会】 斉藤誠司委員長

GSE 受け入れの件

・日 時 4 月 2 日(土)～4 月 6 日(水)

・ﾒ ﾝ ﾊ ﾞ ｰ ダニエル・ストラフィリングさん(37 才)

・ホスト 中田英昭君

【親睦委員会】 関口委員長

家族観劇会の申込みを、本日で〆切ります。

「ペイオフについて」 星野裕幸会員

各委員会報告

会員表彰

会長報告

幹事報告

3 分間スピーチ

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 36 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 78.3％

欠席者 奥澤会員、影澤会員、駒形会員、酒庭会員、田澤会員、寺内会員

馬場会員、八下田(典)、横塚会員、吉澤(慎)会員 (10 名)

＊前回（3 月 22 日）の出席 例会場変更のため 出席率 100％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

石 川 清 君 家内の誕生祝に花束をありがとうございました。

関口泰一郎君 ベネファクターをいただき大変光栄です。

中 田 秀 昭 君 ポール・ハリス・フェローを頂いて。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
福 島 会 員
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2153 回 17.4.5 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

誕生祝 広瀬常夫君、斉藤誠司君、駒形忠晴君

結婚祝

吉澤浅一君、江田惣平君、吉澤慎太郎、八下田典雄君、馬場俊一君

坪内 馨君、福島秀治君、広瀬常夫君、新田 実君、関口泰一郎君

谷 和文君、八下田幸三君、長島 徹君、須藤功一君

国民的人気メニュー『カレーライス』について

1. 地区大会(4 月 9･10 日)において葛生 RC が 100％財団の友クラブでで表彰されます。

2. 地区大会(4 月 9･10 日)の出席(特に 4 月 10 日) お願いします。

3. 4 月 9･10 日の地区大会により、4 月 12 日第 2 例会は振替で休みとなります。

1. 足利東 RC より４月の行事予定がきております。

2. 地区大会 10 日は乗用車 4 台を出します。

7:30 壱番館より出発します。

3. 3 月 29 日の理事役員会報告

(1) 4 月度プログラムの件 承認

(2) 国際大会登録料(会員及び配偶者) 当クラブ半額負担の件 承認

(3) 4RC(佐野市)合同例会 6 月 3 日(金)開催

(4) 田沼 RC との親睦ゴルフコンペ 6 月 3 日(金)開催

(5) 葛生ライオンズクラブとの親睦ゴルフコンペ 例年通り実施することを承認

会員表彰

会長報告

幹事報告

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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(6) その他

・㈳被害者支援センターの賛助会員の申込の件 承認

・足利銀行トイレの清掃負担料として 10,000 円を支払うこと

及び例会場の清掃用具類の購入を承認。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 41 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 91.3％

欠席者 飯田会員、影澤会員、坪内会員、廣瀬会員 (4 名)

＊前回（3 月 29 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2 名 訂正出席率 82.6％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

関口泰一郎君
英国からダニエルさんようこそ。葛生に来ていただき大変光栄です。

又、ホストの中田(英)会員も大変御苦労様です。

中田英昭君
GSE チームの ダン と楽しいひとときを過ごしています。

できれば サマンサ も紹介したかったのですが････。

斉藤誠司君
誕生祝をいただきましてありがとうございます。51 才になりました。

GSE ダニエル・ストラフィリングさんをお迎えして。

福島秀治君 中田英昭さん、いつもごくろうさまです。

馬場俊一君 なんとなくじゃなくて、遅れて申し訳ありません。

駒形忠晴君
誕生祝を頂きました。ありがとうございます。

福島秀治君 結婚祝いをいただいて。

吉澤慎太郎君 結婚祝をいただいて！

江田惣平君 わすれました。申訳ございません。

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告 馬場委員長
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新田 実君
結婚祝いを頂きましてありがとうございます。。

谷 和文君 結婚祝いをいただきありがとうございます。

須藤功一君 結婚祝いいただいきありがとうございました。

八下田典雄君 結婚祝を頂いて。

関口泰一郎君 結婚祝いをいただき大変ありがとうございます。

長島 徹君 結婚祝をいただきましてありがとうございます。W e lc o m e D a n !

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2155 回 17.4.19 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホ ームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ･

ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰ
吉澤慎太郎君

米山功労者
広瀬常夫君、飯田 力君、長島 徹君、野部栄一君、奥山國之君

斎藤 武君、関口泰一郎君、田澤秀文君、坪内 馨君、横塚信也君

長寿会員 吉澤俊夫君、島野公良君

皆出席 江田惣平君、川田忠司君、相子光太郎君、吉澤俊夫君

誕生祝 広瀬常夫君、駒形忠晴君

結婚祝 吉澤浅一君、馬場俊一君、坪内 馨君、広瀬常夫君、八下田幸三君

1. 訃報 坪内会員のお母様が 4 月 18 日に永眠されました。

2. 「秀郷まつり」の協賛の要請がきております。

1. 地区大会に 13 名が出席してきました。

【親睦委員会】 関口委員長

4 月 28 日開催の葛生ライオンズクラブとの

親睦ゴルフコンペの申込は本日〆切です

会員表彰

幹事報告

会長報告

各 委 員 会 報 告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 41 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名

出席率 87.0％

欠席者 市毛会員、蘇原会員、坪内会員、寺内会員、八下田(典)会員

横塚会員 (6 名)

＊前回（4 月 5 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 91.3％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

永井成雄君

4 月 1 日から校名が変更されました。57 年間葛生高等学校としてお世話

様になりました。以後、青藍泰斗(セイランタイト)高等学校として皆様

のご指導ご鞭撻を仰ぎたいと思っています。宜しくお願いします。

中田英昭君

ＧＳＥ そして地区大会、お世話になりました。イギリスチームのダン

も楽しい思い出と共に帰って行きました。

皆様ご協力ありがとうございました。

吉澤俊夫君 皆出席並びに長寿会員の表彰を頂いて。長生きはするもんですね。

島野公良君 地区大会 高齢者表彰を受けて。

川田忠司君 25 年皆出席を頂いて。

江田惣平君 35 年皆出席で地区大会に於いて表彰されました。

吉澤慎太郎君 マルチプル･ポール･ハリス･フェロー ピン(第 3 回)をいただきました。

飯田 力君
米山功労者を頂いて。

関口泰一郎君 米山功労賞を頂いて。

奥山國之君 米山功労者の表彰を受けて。

田澤秀文君 米山功労賞を頂いて。

野部栄一君 米山記念奨学会から記念品を頂きました。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告
馬場委員長
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斎藤 武君 米山功労者第 3 回のメダルをいただきました。

奥山國之君 家内に誕生日の美しい花束を頂き有難うございました。

広瀬常夫君
結婚、誕生祝をいただいてありがとうございます。

米山表彰も合せてありがとうございます。

八下田幸三君 結婚祝を頂きましてありがとうございます。

馬場俊一君 結婚祝を頂いて。

吉澤浅一君 結婚祝を頂いて。もう何回目なのか忘れかけております。

駒形忠晴君

誕生祝を頂いて、ありがとうございます。下の子(男の子)が出掛けると

きに、バイバイと手を上げるようになりました。

佐野市議選 旧葛生町から 5 人全員当選おめでとうございます。

頑張って下さい。

馬場俊一君 投票した人が皆当選したのを祝って。

谷 和文君 いろいろ、うれしいことがありました。

川田直治君 なんとなく。

永井成雄 会員

・4 月 1 日より青藍泰斗高等学校へ校名を変更します。

・「青は藍よりいでて藍より青し」を引用

教えてくれた親、先生を追い越すような

成長を願う。

・泰山北斗星･･･大きなもの、仰ぎ見るもの

他人の小さな意見でも心を広くして受け入れることのできる

大人物になるように願う。

・7 回目の校名変更

明治 41 年 葛生中学館創立

昭和 23 年 葛生高等学校となる

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

卓 話
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3 月 22 日 家族例会

in 介護老人保健施設 あさひ

イギリス GSE
Mr. ダン

地

区

大

会
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2156 回 17.4.26 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・昨日、大阪で大きな鉄道事故がありました。多くの犠牲者が出ているようなので

心配です。 今後列車に乗る際は、乗車位置にも配慮が必要かもしれません。

1. 佐野 RC、足利西 RC より行事予定がきています。

2. 5 月からロータリーレートが 108 円に変更します。

【親睦委員会】 関口委員長

4 月 28 日(木)開催の葛生ライオンズクラブとの親睦ゴルフコンペの

集合時間は朝 8:00 となっております。

｢ロータリーの友を読んで｣ 須藤功一会員

生き方の鑑として歴史に学ぶと、自分の心に気づくことができます。

『大和魂』という言葉がありますが、これは紫式部がつくった言葉であり、

日本の心を救った人です。紫式部という傑出した女性が当時の時

代状況を見据え、日本を守ろうとした精神が源氏物語の中に実に

鮮やかに表れています。

これからは、歴史に学び世の中をしっかり見る力を身につけたい

と思います。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会長報告

卓 話

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 42 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 91.3％

欠席者 斎藤(誠)会員、谷会員、寺内会員、八下田(典)会員 (4 名)

＊前回（4 月 19 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 87.0％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

坪内 馨君 母の葬儀にお忙しい中ご会葬いただき有難うございました。

蘇原広光君
いつもギリギリセーフ出席で申し訳ございません。

ヒノキ花粉症は 5 月末までですのでご注意下さい。

坪内 馨君 米山功労者表彰と結婚祝をいただきありがとうございました。

横塚信也君 米山功労者として表彰を頂きましてありがとうございます。

相子光太郎君 皆勤賞バッチ(25 年)をいただいて。

奥澤松利君 妻の誕生祝に美しいお花を頂きましてありがとうございました。

相子光太郎君 妻の誕生祝に花束をいただいて。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告
馬場委員長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2157 回 17.5.10 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

第 1 例会はゴールデンウィークのため休会となりましたが、連休は

どう過ごされましたか。4 月 29 日に東京へ行きましたが、高速が渋

滞し、羽田まで 3.5 時間もかかりました。

今年度もあと 2 ヶ月弱となり、行事も「観劇」、「4 クラブ合同例会」、

「田沼クラブとの親睦ゴルフ」そして「シカゴでの世界大会」のみ

となりました。12 日の観劇「オペラ座の怪人」には 52 名の参加で

12 名の方は見られないという盛況です。体調を整えて出発時間に遅

れないようにお願いします。

誕生祝 江田惣平君、高実子正君、奥山國之君、中田秀昭君、岩崎昇一郎君

結婚祝 嶋田政君、永井成雄君、野部栄一君、田澤秀文君、千葉幸雄君

1. 来る 6 月 3 日 4 クラブ合同例会の打合せが 5 月 6 日 サンルートで行われ、会長、

幹事で出席してきました。内容は初めての試みなので親睦を第一にして、楽しい例

会にすることで決定致しました。全員登録(5,000 円＋食事代)です。(場所:サンルー

ト佐野) 当日は、田沼クラブとの親睦ゴルフ大会になっています。他クラブとの合

同例会を行なっていないのが、佐野クラブだけということもわかりました。

2. 嶋田政会員が、館林の慶友病院に入院されており、昨日中田

幹事と御見舞いに行ってきました。大変お元気そうでした。

3. 「第 1 回市民歩け歩け大会」が 4 月 29 日に行われましたと

挨拶に来てくれました。当クラブで協賛金(10,000 円)を出

しています。

会員表彰

会長挨拶

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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1. 足利西 RC より会報がきておりますので回覧します。

2. 4 月 26 日の理事役員会報告

(1) 5 月度プログラムの件 承認

(2) さの秀郷まつり運営委員委嘱の件 次期会長からの委員を承認

(3) 第 1 回歩け歩け大会に関する件 10,000 円の協賛金を承認

(4) 次年度の件

①役員、委員編成の件 承認

②クラブ協議会 6 月 14 日(火) 6 時より 場所:「若葉」

(5) その他

①葛生小学校ＰＴＡからの要望で、｢葛生小学校校歌ＣＤ｣の製作にあたり、

当クラブに 5 万円の助成をお願いしたい。

②佐野市ＰＴＡ連絡協議会より、アニメーション映画「ハードル」の後援

依頼がきています。(7 月 3 日 佐野市文化会館にて上映)

3. 国際ロータリー100 周年の公式記念メダルの募集があります。御予約なさる方は

幹事まで一報下さい。

【親睦委員会】 関口委員長

・観劇の日程のご案内

・葛生･田沼 RC 対抗親睦ゴルフ大会のご案内

【国際奉仕委員会】 斉藤(誠)委員長

・100 周年旅行打合せについて

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 41 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 89.1％

欠席者 飯田会員、寺内会員、坪内会員、廣瀬会員、横塚会員 (5 名)

＊前回（4 月 26 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 93.5％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当 )斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

出席 状 況報 告

幹事報告

馬場委員長

各 委 員 会 報 告
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福島委員長

江田惣平君 誕生祝ありがとうございます。

奥山國之君 誕生祝いを頂き とうとう大台に入りましたむ

高実子正君 誕生祝を頂いてありがとうございました。

中田秀昭君 誕生祝を頂いて 65 才になりました。

岩崎昇一郎君 誕生祝ありがとうございます。51 才です。

野部栄一君 結婚祝を頂きました。忘れる程の昔のことの様に思えます。

永井成雄君

結婚 45 年です。このうち 25 年は別居していました。別居率 55.55%です。

珍しい夫婦です。今は一緒に仲良く当地で暮らしております

他事ながら、ご安心を

田澤秀文君 結婚祝をいただいて。

千葉幸雄君 結婚祝をいただき誠にありがとうございます。

関口文雄君

須藤功一君
ライオンズとの親睦ゴルフ大会 ご協力ありがとうございました。

嶋田 政君 お見舞ありがとうございます

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

浅間神社 春季祭礼
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順位 氏 名 OUT ＩＮ GROSS HDCP NET

1 小林 祥郎 41 43 84 9.6 74.4

2 長島 隆 45 41 86 10.8 75.2

3 福島 秀治 55 45 100 240 76.0

4 斉籐 誠司 45 46 91 13.2 77.8

5 初谷 一雄 49 54 103 25.2 77.8

6 松崎 秀雄 49 49 98 19.2 78.8

7 関口 文雄 51 47 98 19.2 78.8

8 関口泰一郎 56 55 111 31.2 79.8

9 酒庭 和一 54 50 104 24.0 80.0

10 馬場 俊一 43 46 89 8.4 80.6

11 中田 英昭 61 53 114 32.4 81.6

12 高橋 茂 51 46 97 14.4 82.6

13 加藤 伸一 51 55 106 22.8 83.2

14 影澤 龍平 63 57 120 33.6 86.4

15 広瀬 芳三 62 63 125 37.2 87.8

16 川田 直治 62 63 125 37.2 87.8

17 若林 秀男 57 65 122 32.4 89.6

18 駒形 忠晴 63 62 125 31.2 93.8

2005.4.28 皐月ゴルフ倶楽部 佐野コース

葛生ロ ー タ リ ー ク ラ ブ・ 葛生ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 親睦ゴ ル フ 大会
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2159 回 17.5.24 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

結婚祝 嶋田 政君

1. 5 月 12 日の観劇 大変御苦労様でした。又、担当してい

ただいた親睦委員会の皆さん、お世話になりました。

2. 6 月 3 日に行なわれる田沼との親睦ゴルフ大会も当クラ

ブで優勝していただきたいと思います。

3. 6 月 3 日(夜)の 4 クラブ合同例会、出席の程お願いします。

1) 登 録 18:00

2) 開 会 18:30

3) 会 費 5,000 円＋1,500 円(食事代)＝＠6,500 円(全員登録)

4. 第 2 回の発行になります｢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾆｭｰｽ｣は 6 月に予定しております。永井先生に編

集をお願いしてあります。大変だとは思いますが、宜しくお願いします。

1. 英語版「ロータリーの友」が来ておりますので回覧いたします。

足利西 RC、佐野 RC より 6 月行事予定と岩舟 RC より会報が届いております。

2. 6 月 3 日(金) 6:00 より新佐野市合併を祝う４ロータリークラブ合同例会がホテル

サンルート佐野で開催されます。 全員登録ということで登録料は 5,000 円、個人負

担といたします。

食事代 1,500 円は会の負担といたします。本日出欠をとりたいと思います。

【親睦委員会】 関口委員長

・6 月 3 日(金) 葛生･田沼 RC 対抗親睦ゴルフ大会のご案内

幹事報告

会長報告

各 委 員 会 報 告

会員表彰

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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【国際奉仕委員会】 奥澤副委員長

・留学生の受け入れについて

・ 家族観劇会のとき、観劇を観られなかった 9 名の方は

「大江戸温泉」で楽しまれました。

・ 浴衣の柄も浮世絵でできていて着心地もよく楽しい一時を

過ごされたようです。

・ 観劇｢オペラ座の怪人｣の席を 9 名の方に譲っていただき、

有難うございました。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 37 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3 名

出席率 80.4％

欠席者 市毛会員、小林会員、駒形会員、蘇原会員、谷 会員、寺内会員

馬場会員、廣瀬会員、八下田(典)会員 (9 名)

＊前回（5 月 10 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 89.1％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

吉澤慎太郎君 おかげ様で『葛生工業祭』は盛大に行なえました。

関口泰一郎君
5 月 12 日の観劇 御苦労様でした。

又、親睦の皆さん大変お世話になりました。

関口 文雄君

岩崎昇一郎君
親睦委員会最後の行事 家族観劇会 ご協力ありがとうございました。

八下田幸三君 家族親睦観劇会には大変お世話になりありがとうございました。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告 福 島 会 員

3 分間スピーチ

関 口 文 雄 会 員
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県安蘇郡葛生町

中央東 1-12 -11

0283(86)2181

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2160 回 17.5.31 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1. 6 月 3 日 4 クラブ合同例会について

1) 17:30 各クラブ SAA、幹事集合

2) 18:00 受付 (各クラブごと)

席順はくじ引きとなります

3) 次年度の会長、幹事の紹介

4) 終了は 21:00 の予定

1. 足利 RC より 6 月の行事予定がきております。

「次年度会長就任について」 吉澤浅一会員

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 84.4％

欠席者 駒形会員、坪内会員、寺内会員、長島会員、

八下田(典)会員、横塚会員、吉澤(慎)会員 (7 名)

＊前回（5 月 24 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3 名 訂正出席率 82.6％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

幹事報告

卓 話

会長報告

出席 状 況報 告 福 島 会 員

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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福島委員長

田澤秀文君 妻に誕生祝の花束をいただきましてありがとうございます。

嶋田 政君

結婚祝をいただいてありがとうございます。

体調をくずして入院したりしますと、かみさんの有難味が身にしみま

す。これからは記念の日を「かみさんへの感謝の日」にしたいと思って

おります。

斉藤誠司君
ウォーキングを昨年 5 月 21 日より始めて１年がすぎました。

もう１年がんばるつもりです。

馬場俊一君 20 年ぶりに 1 ラウンドで 5 バーディーが出ました。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

「オペラ座の怪人」劇団四季

ニコニコＢＯＸ報告

家族観劇会 2005.5.12
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0283(85 )4451

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2161 回 17.6.14 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホーム ページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

6 月 3 日の 4 クラブ合同例会ご苦労様でした。初の試みでしたが、新佐

野市になり、お互い親睦と友情を広げるのにはよい機会だったと思いま

す。又、田沼 RC との親睦ゴルフ大会、上位 6 位まで当クラブで占めると

いう成果でした。

今、名古屋で「愛・地球博」が開催されています。中部地区は不況など

どこ吹く風の勢いです。信長、秀吉、家康の戦国時代依頼ではないでしょうか。トヨタ

関係者が数多く参加した中部国際空港の建設費用は 7680 億円のところを 1200 億円も安

く出来たといいます。「1 円でも安い車を、1 人でも少ない人手で、1 分 1 秒も無駄にする

ことなく製造、販売する」トヨタ方式は、世界的に定評があります。

名古屋人が「勤勉、節約、工夫」で定評があるのは、18 世紀前半、尾張 7 代藩主、徳

川宗春の時代に倹約令など無視して贅沢三昧により、バブルの崩壊を経験したため、勤

勉、節約、工夫にこだわりを持っているといわれています。「物、遊び、お金、ブランド、

地元」にこだわりがあり、中でも「物」に対するこだわりは食べ物にもあります。味噌

カツ、味噌煮込みうどん、きしめん等味噌を使用した料理が多く、味付けも濃いです。

製造工場が大阪についで 2 番目に多く、遊びが苦手、又お金を大切にする、タクシーや

携帯電話は出来るだけ使わない、粗品を少なくブランド品を長く使う、地元にもこだわ

りを持つ。

名古屋は喫茶店も多く、繁華街はもとより、工場街、住宅街にも数多く散在していま

す。また、その品数、量は半端ではなく、コーヒーの他に、おにぎり、赤だし、いなり

寿司、茶碗蒸し、うどん、きしめん、トースト、卵、ヤクルトなど、なんとも妙な組み

合わせです。このうちの 4、5 品がつくのが一般的だそうです。飲食目当てだけで行くと

思われがちですがそうではなく、個人情報を効率よく収集できる場所として利用してい

ます。是非、名古屋人にあやかり「勤勉、節約、工夫」を明日から実践してみて下さい。

誕生祝 吉澤兵左君、関口文雄君

結婚祝 駒形忠晴君

会員表彰

会長挨拶

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
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・クールビス、ノーネクタイの提案

1. 英語版「ロータリアン」を回覧します。国際大会一色の内容です。

2. 5 月 31 日の理事役員会報告

(1) 6 月度プログラムの件 承認

(2) 退会者の件

かねてより石川清会員より退会の申出があり、このたび書面で提出された。

このことについて諮ったところ定款第 10 条 7 節により退会を承認した。

(3) インターアクト委員会への支出の件

6 月に 40 万円支出することが承認された。

(4) 2004～2005 年度決算(見込)報告の件

別紙により幹事から説明があり、ある程度の余剰金の繰越の見通しが予想

される旨の説明があった。

3. 国際ロータリー2004 年国際大会(関西)記録の DVD・CD ｰ R の購入について

1 セット 1,000 円 (ご希望の方は幹事まで)

4. 『米山梅吉の跫音
あしおと

』米山記念館 35 周年記念品の領布について

領布価格 2,500円 (ご希望の方は幹事まで)

5. 4 クラブ合同例会の収支決算報告

【国際奉仕委員会】 斉藤(誠)委員長

・国際大会は 29 名が出席 当日(6/18) 6:00 『葛の里壱番館』集合

楽しく行ってきたいと思います。

【親睦委員会】 関口委員長

・新旧役員の歓送迎会を 7 月 12 日(火)に開催します。

「雑誌･広報委員長として」 永井成雄 会員

・ロータリーの活動を葛生地区の人へ新聞折込で報告 (6 月 28 日予定)

・「ロータリーの友を読んで」というテーマで 9 名の方に感想をお願いいたしました。

長い間ありがとうございました。

・尊厳ある死について

・書籍の紹介 大変感動した 1 冊です。是非ご一読下さい。

『無医村に花は微笑む』 将基面誠 著

近々テレビドラマで放映予定。

主演････三浦友和 伊藤蘭 他

幹事報告

会長報告

各 委 員 会 報 告

卓 話
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＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 43 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 93.5％

欠席者 蘇原会員、寺内会員、坪内会員 (3 名)

＊前回（5 月 31 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1 名 訂正出席率 87.0％

欠席の場合は前日までに 共同製袋 (担当)斉藤さん、浜岡さんまでご連絡下さい。

TEL ： 8 6 - 2 1 1 1 FAX ： 8 5 - 2 2 3 1

尚、当日欠席となる場合は、TEL・FAX 8 5 - 4 4 5 1 へご連絡下さい。

福島委員長

中田英昭君
平成 17 年度の佐野市ＰＴＡの会長になりました。各方面でお世話にな

ると思います。よろしくご協力下さい。

永井成雄君
会報･雑誌委員会の 10 人の卓話が終わりました。卓話者に感謝して。

唐澤のグランド･シニア選手権をとりました。

吉澤慎太郎君 ヨーグルトとバラで有名なブルガリアに行ってきました。

須藤功一君 第 3 回関口会長杯にて優勝させていただき、有難うございました。

関口文雄君

第 3 回関口会長杯、田沼との合同ゴルフ大会 ご協力ありがとうござい

ました。また、合同ゴルフの方で優勝させていただきましてありがとう

ございました。

斉藤誠司君 今週末より国際大会へ行ってきます。事故のないようがんばります。

関口文雄君 誕生祝をいただきましてありがとうございました。

駒形忠晴君
結婚祝を頂きました。ありがとうございます。結婚して 12 年が経過致

しました。早いものです。

斎藤 武君 妻の誕生祝にお花をありがとうございました。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎

ニコニコＢＯＸ報告

出席 状 況報 告 馬場委員長
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順位 氏 名

優勝 関口 文雄

準優勝 小林 祥郎

3 馬場 俊一

4 吉澤 浅一

5 須藤 功一

6 新田 実

7 田沼 徹

8 坪内 馨

9 川田 守

10 山崎 悦夫

順位 氏 名

優勝 須藤 功一

準優勝 小林 祥郎

3 新田 実

4 坪内 馨

5 田澤 秀文

6 千葉 幸雄

7 吉澤 浅一

8 市毛 芳克

9 岩崎昇一郎

10 馬場 俊一

葛 生 ・ 田 沼 Ｒ Ｃ 親 睦 ゴ ル フ 大 会

第 3 回 関 口 会 長 杯 親 睦 ゴ ル フ 大 会

2005.6.3 唐澤ゴルフ倶楽部 三好コース

とっても楽しそ～！
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12 -11

0283(85 )4451

2004～2005RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーを祝おう」 グレンＥ・エステ スＳｒ．

「 原 点 を 見 直 そ う 」 関 口 泰 一 郎

副会長 吉澤 浅一 幹事 中田 秀昭 副幹事 新田 実

2004～2005 第 2163 回 17.6.28 例会場 於：足利銀行 葛生支店 PM12：30～

葛生 ＲＣ ホーム ページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

地区表彰 江田惣平君

誕生祝 吉澤兵左君

1. 6 分区最後の会長･幹事会が足利で行われます。

今回は 1 年の反省と次年度の会長･幹事を交えての会です。

2. 6 月 18 日から 24 日までの間行われたシカゴでの世界大会、大変ご苦労様でした。

3. 1979.2.1.入会以来 26 年間在籍された 石川清会員が 6 月末で退会することになり

ました。健康上の理由ですが、長い間御苦労様でした。

4. 本日、第 2 回葛生ＲＣ広報誌が葛生地区内の朝刊により配布されました。永井先生

をはじめ、青藍泰斗高校の先生に大変お世話になりました。

1. 佐野、足利西 RC より 7 月の例会予定と、田沼、岩舟 RC より会報が届いています。

2. 例会終了後、理事･役員会があります。

【国際奉仕委員会】 斉藤(誠)委員長

・国際大会へ無事に行ってまいりました。

【親睦委員会】 関口委員長

・役員の歓送迎会を 7 月 12 日(火)に開催します。

幹事報告

各 委 員 会 報 告

会員表彰

会長報告

http://www1.ocn.ne.jp/~kuzuu
http://rc@luck.ocn.ne.jp
http://1979.2.1.����ȗ�
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田澤秀文会員
自己主張と自己責任の国、また国民の考え方が多岐に分かれ、法律で

互いに規制している国だと感じました。

福島秀治会員 ラスベガスで大活躍？してきました。

＊本日の出席

会員数 46 名 出席義務者数 35 名 出席者 39 名 事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名

出席率 84.8％

欠席者 奥山会員、千葉会員、坪内会員、馬場会員、八下田(典)会員

横塚会員、吉澤(慎)会員 (7 名)

＊前回（6 月 14 日）の出席 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0 名 訂正出席率 93.5％

福島委員長

吉澤兵左君

先日は、関口会長様よりご丁重にお見舞を頂きました。

手術後 2 ヶ月が経ち順調に快復している様です。

お礼の気持ちでニコニコ箱に入れさせて下さい。

吉澤兵左君 平成 17 年度誕生祝を頂きました。ありがとうございます。

石川 清君
長い間、大変お世話になりました。

葛生ロータリークラブの今後益々のご発展をご祈念申し上げます。

関口泰一郎君

1 年間大変お世話になり終わることができました。又、シカゴでの世界

大会、御苦労様でした。いい思い出になり本当にありがとうございまし

た。

福島秀治君
関口会長、中田幹事、1 年間ご苦労様でした。又、1 年間「ニコニコボ

ックス」のご投入まことにありがとうございました。

谷 和文君 関口会長、中田幹事、1 年間お疲れ様でした。

影澤龍平君

年度最後の例会が本日無事迎えられた。

関口会長、中田幹事お二人のご苦労と今後のご健康をあわせましておよ

ろこび申し上げ、1 年間お世話になりました。

酒庭和一君
会長、幹事お疲れ様でした。

国際大会に参加して、楽しい思い出を有難うございました。

斉藤誠司君 国際大会から無事に帰ってきました。ご協力有難うございました。

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 報告

出席 状 況報 告 福 島 会 員

世界大会参加者の 感想
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江田惣平君

アメリカ帰りの時差ボケに、突然表彰を受け目がさめました。

｢奉仕への貢献に対する表彰｣ということですが、これから表彰に値する

よう頑張ります。

中田英昭君
国際大会、無事お帰りなさいませ。

そして、関口会長ご苦労様でした。

駒形忠晴君

世界大会出席者の皆さんお帰りなさい！ 暑い中お疲れ様でした。

国際奉仕委員長始め委員の方々ご苦労様でした。

葛生地区窯業
ようぎょう

研究会から 5 年間無事故無災害表彰を受けました。

引き続いて、初心に帰って無事故無災害で頑張ります！

関口文雄君
国際委員長ご苦労様でした。関口会長、中田幹事 1 年間ご苦労様でした。

親睦委員の皆様ご協力有難うございました。

小林祥郎君
関口会長 1 年間御苦労様でした。

先の国際大会では、会長及斉藤委員長及皆様大変お世話になりました。

USA ﾆｭｰﾖｰｸ班

R･I 100 周年大会に参加して元気に帰ってまいりました。

ニューヨーク班は、毎夜理事会を開催し、ロータリーの芯の心をＵＳＡ

で学んで参りました。きっと、貢献できると･･･？思います。

川田直治君 6 月 15 日県民の日に、自治功労賞を受賞しました。

広瀬常夫君 妻の誕生日に花束をいただいて ! ありがとうございます。

飯田 力君 妻の誕生祝を頂きましてありがとうございました。

会報委員長 星野裕幸 副委員長 中田英昭 委員 岩崎昇一郎



 
 
 
 

 
ご挨拶 

 
 

葛生ロータリークラブ 2004～2005 年度 
 
会長 関口泰一郎 

 
今年２月２８日をもって１市２町が合併して新佐野市になり、長い間親しまれ

てきた葛生の町名が無くなることは一抹の寂しさもありましたが、３ヶ月を過ぎ

てきますと、すっかり佐野市の住民になってきたのではないでしょうか。佐野市

には４つのロータリークラブがあります。ロータリーとは集会を各自の事務所持

ち回りで順番に開くことから名付けられたそうです。 
１９０５年２月２３日にシカゴロータリークラブが誕生し、そのときは４名の

会員でした。現在は世界１６６カ国、３２１７６クラブ、１２１４１２７名の会

員になり、奉仕と親睦の理想を掲げ、活動をしています。今年で１００年を迎え

ることが出来ました。「ロータリーって一体なんですか？」と質問を受けることが

ございます。世界中で一番古い奉仕団体であるということです。ロータリーの綱

領、そして４つのテストに照らして、地域社会に奉仕していくのがロータリーク

ラブです。 
葛生ロータリークラブも４４年の歴史を重ね来年は４５周年の節目を迎えます。

これも一重に地域の皆様のご理解とご協力があってこそと思います。心より感謝

申し上げます。葛生ロータリークラブは、１９の委員会と４６名の会員で構成さ

れ単年度で組織運営をしています。今回２回目の会報を出すことが出来ました。

これからも長く続けていきたいと思います。 
地域の皆様とこれからもスキンシップを大事にし、お互い力をあわせ活動して

いきますので、ご協力をお願い申し上げ結びといたします。 
 

ロータリーとは 
 
ロータリーの誕生とその成長 
２０世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の影で、商業道徳の

欠如が目につくようになっていました。 
 ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリス

はこの風潮に堪えかね、友人３人と語らって、お互いに信頼のできる公正な

取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間

を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。こ

うして１９０５年２月２３日にシカゴロータリークラブが誕生しました。 
 それからは志を同じくするクラブが、次々各地に生まれ、国境を越えて、

今では世界１６６カ国（２００４年１２月現在)の地域に広がり、クラブ数３

２，１７６ 、会員総数１，２１４，１２７人（２００４年１２月３１日Ｒ

Ｉ公式発表）に達しています。そして、これら世界中のクラブの連合体を国

際ロータリーと称します。 
 このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、

専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれ

て、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求められるようにな

り、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。 
 

 
目次： 
 
ご挨拶 
葛生ロータリークラブ会長 

関口泰一郎 
ロータリークラブとは  １ 

 
葛生ロータリークラブ 
      活動報告  ２･３ 
 
ロータリークラブ 100 周年 

 ４ 

 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

葛生ロータリークラブ 

会員名簿(ＡＢＣ順) 

相子光太郎 奥山 國之 

馬場 俊一 斉藤 誠司 

千葉 幸雄 斎藤  武 

江田 惣平 酒庭 和一 

福島 秀治 島田  政 

広瀬 常夫 島野 公良 

星野 裕幸 関口 文雄 

飯田 力 関口泰一郎 

市毛 芳克 蘇原 広光 

石川 清 須藤 功一 

岩崎昇一郎 高実子 正 

影澤 龍平 田沢 秀文 

川田 直治 谷  和文 

川田 忠司 寺内  聖 

小林 祥郎 坪内  馨 

駒形 忠晴 八下田幸三 

茂呂  博 八下田典雄 

永井 成雄 横塚 信也 

長島  徹 吉澤 浅一 

中田 秀昭 吉澤 兵左 

中田 英昭 吉澤慎太郎 

新田  実 吉澤 俊夫 

野部 栄一 立川 裕康 

奥澤 松利 (名誉会員) 

葛
生 ロータリーのまど 

葛生ロータリークラブ 
 第２号 
発行日 

ＴＨＥ ＦＯＲＥ ＷＡＹ ＴＥＳＴ 

４つのテスト 
of the things We think, say or do 

言行はこれに照らしてから 

Ⅰ．Is it the TRUTH？ 

  真実かどうか 

Ⅱ．Is it FAIR to all concerned？ 

  みんなに公平か 

Ⅲ．Will it build GOODWILL 

           and BETTER FRIENDSHIPS？ 

好意と友情を深めるか 

Ⅳ．Will it be BENEFICAL to  

               all concerned？ 

  みんなのためになるかどうか 



 
 
葛生ロータリークラブ活動報告（２００４～２００５年度） 
災害義援金募金・新潟中越地震ボランティア 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ２００４年は災害の多い年でした。葛生ロータリークラブでは災害のたびに会員から募金を募り、義援金と

して役立てていただいています。また、新潟中越地震で被害の大きかった川口町には会員有志が現地ボランテ

ィア活動に参加しました。 
☆昨年度の災害義援金 

・ 新潟中越地震・福井県災害・台風２３号水害・インドネシアスマトラ沖津波災害など 
 
町内清掃奉仕活動（１２月７日） 
 
 
 
 
 
 
 
 

２００４年１２月７日、葛生ロータリークラブ会員と葛生高等学校（現青藍泰斗高等学校）インターアクト

クラブが合同で清掃奉仕活動を行いました。今回は「葛の里壱番館」周辺を中心に行いました。 
 

葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会 
 
 
 
 
 
 
 
 

毎年恒例となっている葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会の様子です。葛生ロータリークラ

ブは様々な形でこの大会に協賛させていただいています。 
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ＧＳＥでホームステイされたイギリスからのメンバー 
 
 
 
 

「国際理解」もロータリークラブの重要な活動の一つ。 
２００４年度はイギリス人のダニエル・ 
ストラフィリングさんを葛生の地に向かえ、 
ホームステイしていただき交流を深めました。 

地区大会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                   

 栃木県内のロータリークラブが集まる「地区大会」は 
２００５年４月９日、１０日に行われ、葛生ロータリー 
クラブからは１３名が出席しました。なお、この大会で 
葛生ロータリークラブは１００％財団の友クラブで表 
彰されました。 

 
 
ライラセミナー 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 奉仕の心を持った青少年を育成するのもロータリークラブの使命です。そのため毎年「ライラセミナー」を

行い、各地区のインターアクターの高校生を集め研修を行っています。今年度は２００５年３月１９日、２０

日に行われ、青藍泰斗高等学校インターアクター２名が参加してきました。 
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ロータリー１００周年 
１９０５年２月２３日にシカゴロータリークラブが誕生して以来、ロータリーは今年で

１００周年を迎えます。 
 当初は弁護士ポール・ハリスが友人３人と語らって始まりました。今や国境を越えて、

ロータリーの輪は広がっていますが、初期の頃は、将来の見通しはほとんど立っていま

せんでした。４人のうち誰１人として、１００年後に３１，０００ものクラブが会合を

開き、そして定期的に会合が開かれることになるとは、予想していなかったことでしょ

う。 
 ロータリークラブがこれまでの歴史の中で取り組んだものの中で特筆すべきは、ポリ

オ撲滅の運動です。かつて全世界の約５００万人の子供たちを苦しめたポリオという病

も、今ではほぼ撲滅したといっても過言ではありません。私たちは、世界の子供たちや

今後生まれてくるすべての子供たちへの贈り物として、ポリオのない世界を実現するという大きな成功を祝うこ

とになります。 
 また、世界１６６カ国で１２０万人の会員が奉仕するという１世紀にわたる成長と拡大を祝い、そして、私た

ちを奉仕へと駆り立てて献身しようと絶えず奮い立たせる、ロータリアンの心温まる親睦を祝うのです。 
 １００年は重要な磁石であり、そこに到達した団体はほとんどありません。このことは、ロータリーが正しい

行いをしていること、ロータリー奉仕に対する需要がいまだ大きいことを示しています。私たちの成功には、数

多くの「秘密」があります。それは週例会に由来する親睦と共通の大義、それに世界中に向けて扉と心を開く国

際性であり、私たちの誰もが、自分ひとりで行うよりはるかに大久の事柄を達成させてくれる構造です。しかし

ながら、最大の強みは、ロータリアンが新しい挑戦事項に取り組むにあたって抱き、最後に問題が解決されるま

で持続する熱意なのです。私たちは、ポリオ撲滅において、また、私たちが奉仕する各地域社会において、他の

何千もの方法でそれを実践しています。 
 ２０世紀を通して他のこれほど多くの人々の心と魂を掴むことになった奉仕の運動ですが、初期の創立者たち

のように、ロータリアンは、自分たちの行動がどれほど建設的な影響を与えるのか、常にわきまえているわけで

はありません。しかし、１００年にわたる奉仕は、私たちが世界で善行をなす計り知れない可能性を明確に示し

てきました。 
 今日、国際ロータリーは、世界で最も影響力と行動力を有する非政府団体の１つとして、奉仕の第２世紀に入

る用意が整っています。ポリオ・プラス・プログラム、平和および紛争解決の分野における国際問題研究のため

のロータリー・センター、国際人道的活動、そして世界中で数え切れないほどの卓越したクラブと地区のプロジ

ェクトなど、より平和な世界を達成するためのロータリーの貢献は可能性に満ちています。また、新しい挑戦事

項に取り組み、それらが達成されるまでやりぬく心構えをして、奉仕の第２世紀に入っていくことでしょう。 
 私たち葛生ロータリークラブでも、職業で、地域社会で、そして私たちの世界で、新たに奉仕に献身し、ロー

タリー１００周年を祝っていきます。 
 グレン・エステス会長は、「このシカゴ大会は、ロータリーにとっては１００年目の通過点かもしれませんが、

皆様にとっては、生涯で唯１度のお祝いです。これを見逃す訳には参りません。」と語っています。 
 ロータリー１００周年期の１年は、私たち、ロータリアンにとって一生忘れ得ぬ年度になることでしょう。 
 
 
 

 第２号 

葛生ロータリーのまど   【発 行】 
葛生ロータリークラブ雑誌・広報委員会 
委 員 長：永井 成雄   
副委員長：寺内 聖・嶋田 政    
委 員：相子 光太郎 

〒327-0501  栃木県佐野市葛生東 1－12－11  ㈱足利銀行葛生支店内 
            電話 0283－86－2181   Fax 0283－85－3335 





KUZUUKUZUU

THE FOUR WAY TEST




